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Menang melenggang, kalah melawan. 
Kayaknye, kondisi itu yang terjadi di 
Pemilu 2024. Bahkan, sampe-sampe 
ada yang nyebut pesta demokrasi tahun 
ini terburuk. Banyak kecurangan!

Melawan
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Kang Ace Minta RK ke 
Pilgub Jawa Barat

JAKARTA RAYA - Ketua DPD 
Partai Golkar Jawa Barat, Tuba-
gus Ace Hasan Syadzily,men-
dorong Ridwan Kamil untuk 
maju di Pilgub Jawa Barat. Pel-
uang menang besar menjadi 

alasan RK kembali maju di Pil-
kada Jabar. 

“Untuk pemilihan Gubernur 
Jawa Barat bagaimana surat pe-
nugasan yang diberikan oleh 
Ketua Umum Partai Golkar, me-

nugaskan Bapak Ridwan Kamil 
untuk memenangkan Pil kada di 
tahun 2024,” tutur Ace dilansir 
detikJabar, Kamis (7/3).

“Ya memang Pak Emil mendapatkan penugasan di dua provinsi, 
yaitu provinsi Jawa Barat dan provinsi DKI Jakarta. Tapi saya secara 

personal telah bicara kepada Pak Emil, bahwa lebih baik Pak Emil di 
Provinsi Jawa Barat,”
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JK: Pemilu 2024 Terburuk

JAKARTA RAYA - Amerika Serikat 
(AS) buka suara soal kemenangan Pra-
bowo-Gibran dalam Pilpres melalui 
hasil quick count dan real count se-
mentara KPU. 

Demikian ditegaskan Penasihat Komu-
nikasi Keamanan Nasional Gedung 
Putih, John Kirby, Selasa waktu setem-
pat. Kirby memberikan ucapan selamat 

Sinyal 
Gedung 
Putih buat 
Prabowo

JAKARTA RAYA - Mantan Wakil Pre-
siden Jusuf Kalla (JK) menyatakan 
Pemilu 2024 sebagai pesta demokrasi 
terburuk di Indonesia sejak kali pert-
ama digelar tahun 1955 silam. 

“Saya pernah mengatakan ini adalah 
pemilu yang terburuk dalam sejarah 
Indonesia sejak 1955,” tutur JK dalam 
pidatonya di Election Talk FISIP UI, 
Depok, dikutip, Kamis (7/3).

Ia menjelaskan, proses demokrasi 
yang diejawantahkan dalam pemilu 
kali ini diatur oleh sekelompok kecil 
orang, yakni orang yang memiliki mo-
dal dan orang pemerintahan.

“Pemilu yang kemudian diatur oleh 
minoritas, artinya orang yang mampu, 
orang pemerintahan, orang yang punya 
uang,” ujarnya.

“Pemilu yang kemudian 
diatur oleh minoritas, artinya 
orang yang mampu, orang 
pemerintahan, orang yang 
punya uang,”
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JAKARTA RAYA - Ketua Badan Pemen-
angan Pemilu PPP, Sandiaga Uno, tidak 
menjawab ditanya sikapnya bila ditawarkan 
masuk “gerbong” pemerintahan Prabowo 
- Gibran. Dirinya tak mau berandai-andai 
dan menghormati kepemimpinan yang 
baru dalam mengambil keputusan. 

 “Jadi pertama-tama sebagai yang ka-
lah kita jangan berandai-andai, kebe-
tulan paslon yang kami usung belum 
berhasil. Tapi, saya sangat berterima 
kasih bahwa diberi kesempatan berjuang 
dengan Bapak

Sandiaga Balik “Gerbong” Prabowo?

Sandiaga S Uno.
KOMPAS COM
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JAKARTA RAYA - Ketua 
Umum PDIP, Megawati 
Soekarnoputri, bergeri-
lya. Puteri Presiden Soe-
karno ini telah menemui 
para tokoh politik. 

Namun pertemuan itu 
dilakukan tertutup. Ke-
napa?

Sekjen PDIP, Hasto Kris-
tiyanto menyebut bahwa 
pertemuan Ketua Umum 
PDIP, Me gawati Soekarno-
putri de ng an para tokoh 
politik dilakukan secara 
ter tutup. Hal ini dilakukan 

Megawati-Tokoh 
Politik Gelar 
Pertemuan

Sekjen PDIP, Hasto Kristiyanto.
TRIBUNNEWS COM

Prabowo Subianto.
CNNINDONESIA COM

“El Clasico 
Indonesia” 

Tanpa 
Penonton

JAKARTA RAYA -  Pertandingan se-
ru antara Persib Bandung melawan Per-
sija di Stadion Jalak Harupat, disinyalir 
tanpa penonton, Sabtu (9/3) . 

Bersambung Hal.7



PARLEMEN

JAKARTA RAYA-Situasi kon-
dusif usai pelaksanaan Pemili-
han Umum 2024 dinilai sangat 
penting bagi stabilitas nasional.

"Saya sepakat bahwa situa-
si kondusif pascasuatu peris-
tiwa yang namanya pemilu 
itu memang isu yang sangat 
penting. Alhamdulillah kita 
sudah bincang-bincang di 
da lam, menurut penilaian 
ka mi, alhamdulillah ya menu-
rut saya cukup kondusif,” ka-
ta Wakil Ketua Komisi X DPR 
RI Hetifah Sjaifudian da lam 
diskusi yang dipantau se cara 
daring di Jakarta, kemarin.

Hetifah yang menjadi nara-
sumber dalam diskusi Dialek-
tika Demokrasi bertajuk "Jaga 
Stabilitas Keamanan Nasion-
al Pascapilpres" yang digelar 
di Kompleks Parlemen itu 
menilai bahwa situasi kondu-
sif pasca-Pemilu 2024 penting 
karena menjadi basis stabilitas.

"Karena memang bagi ne-
gara yang demokratis seper-
ti Indonesia, situasi kondusif 
itu mengapa penting? Kare-
na menjadi basis lingkungan 
yang aman dan stabil pada 
saat penghitungan suara, 
pada saat nanti hasil pemilu 
diumumkan, itu tidak terjadi 

konflik sosial, itu sesuatu yang 
sangat penting bagi stabilitas, 
termasuk ekonomi," ujarnya.

Menurut dia, menjaga keda-
maian dan stabilitas merupa-
kan tanggung jawab bersama.

Dia juga mengimbau agar 
publik memberikan kepercay-
aan kepada Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) untuk menyele-
saikan penghitungan suara.

"Jika memang menemukan 
kejanggalan-kejanggalan, ten-
tunya pihak-pihak yang me-
rasa dirugikan masih diberikan 
kesempatan untuk menempuh 
jalur yang sesuai dengan meng-
emukakan bukti-bukti sah yang 
dimilikinya," katanya.

Hetifah juga menambahkan 
bahwa aparat keamanan dan 
lembaga penegak hukum 
memiliki peran yang penting 
untuk menjaga situasi tetap 
kondusif pascapemilu.

"Jadi, pihak keamanan ini 
juga, menurut saya dalam 
proses hukum terkait pelang-
garan pemilu nanti, termasuk 
peran MK (Mahkamah Kon-
stitusi), semua itu sangat pen-
ting supaya nanti pascapemilu 
itu betul-betul sampai tahap-
an terakhir itu terjaga situasi 
kondusifnya,” katanya.(jr)

JAKARTA RAYA- Pimpinan 
MPR akan melakukan pelan-
tikan pergantian antar waktu 
pimpinan MPR RI untuk sisa 
masa jabatan 2019-2024 da-
ri unsur Fraksi PPP, yang 
sebelumnya diemban Arsul 
Sani di Kompleks MPR/DPR/
DPD RI, Jakarta, pada Jumat 
(8/3).

"Wakil Ketua MPR RI dari 
unsur Fraksi PPP Arsul Sani 
saat ini telah mengembang-
kan amanah baru sebagai 
hakim konstitusi yang telah 
dilantik oleh Presiden RI Jo-
ko Widodo pada tanggal 18 
Januari 2024. Kita mendoakan 
Arsul Sani senantiasa dibe-
rikan kesehatan, kekuatan, 
serta kesuksesan dalam me-
nunaikan amanah dan 
tanggung jawab baru yang 
diberikan," kata Ketua MPR 
RI Bambang Soesatyo alias 
Bamsoet, sapaan karibnya, 
dalam keterangan yang dite-
rima di Jakarta, kemarin.

Hal itu disampaikannya usai 
rapat pimpinan MPR RI yang 

dihadiri antara lain oleh Wa-
kil Ketua MPR Ahmad Basa-
rah, Hidayat Nur Wahid, Sja-
rifuddin Hasan, Jazilul Fawaid, 
Fadel Muhammad serta Les-
tari Moerdijat secara daring.

Dia menyebut telah mene-
rima tiga surat terkait deng-
an pergantian pimpinan MPR 
dari unsur Fraksi PPP. Pert-
ama, Surat Pengunduran 
Diri dari Arsul Sani, tanggal 
4 Desember 2023. Kedua, 
Surat Rekomendasi DPP PPP 
Nomor: 2382/EX/DPP/
XII/2023 tanggal 22 Desem-
ber 2023, perihal Permohonan 
Pergantian Pimpinan MPR 
RI. Ketiga, Surat Rekomen-
dasi Fraksi PPP, Nomor: 01/
FPPP/MPR/RI/I/2024, tang-
gal 15 Januari 2024, perihal 
Penyampaian Nama Wakil 
Ketua MPR RI Fraksi PPP.

Berdasarkan surat tersebut, 
kata dia, maka Arsul Sani akan 
digantikan oleh Amir Uskara 
sebagai Wakil Ketua MPR da-
ri unsur Fraksi PPP untuk sisa 
masa jabatan 2019-2024. (jr)

JAKARTA RAYA- Pemerin-
tah Provinsi DKI didesak 
untuk meningkatkan sosia-
lisasi sinkronisasi data Kar-
tu Jakarta Pintar (KJP) Plus 
dan Kartu Jakarta Mahasiswa 
Unggul (KJMU).

"Minimnya sosialisasi pe-
nerima lanjutan harus 
melakukan input data kem-
bali," kata anggota Komisi E 
DPRD DKI Muhammad 
Thamrin kepada wartawan 
di Jakarta, kemarin.

Thamrin juga menjelaskan, 
adanya polemik KJP Plus dan 
KJMU menjadi bukti kurang-
nya sinkronasisi kebijakan 
dan lemahnya komunikasi 
publik pemerintah.

Terlebih, dia menemukan 
banyaknya pembatalan ke-
pada siswa dan mahasiswa 
yang sebelumnya dapat, 
apalagi dalam satu keluarga 

ada anak yang dapat dan 
tidak dapat.

"Pembatalan status seha-
rusnya dapat terjadi bila 
mahasiswa melanggar la-

rangan KJMU yang sudah 
diketahui oleh si penerima 
siswa dan mahasiswa," uja-
rnya.

Dia menyayangkan peme-
rintah provinsi DKI terbilang 
kurang maksimal dalam 
pelayanan publik dan peng-
elolaan pemerintahan.

Sementara, Wakil Ketua 
Komisi E DPRD DKI Jakarta 
Elva Qolbina turut menyoro-
ti pemotongan anggaran 
KJMU yang merupakan salah 
satu program penting dalam 
memberikan bantuan pen-
didikan kepada mahasiswa.

"Anggaran KJMU dan pro-
gram-program terkait dalam 
APBD 2023 mencapai Rp782 

miliar, namun mengalami 
pemangkasan hingga hanya 
Rp470 miliar pada tahun ini," 
kata Elva.

Dia menilai pengalihan 
anggaran KJMU sebagai con-
toh konkret dari politisasi 
alokasi anggaran di tingkat 
Pemerintah Daerah yakni 
keputusan anggaran menja-
di subjek kepentingan poli-
tik tahunan.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) 
Gubernur DKI Jakarta Heru 
Budi Hartono menegaskan 
penerima KJP Plus dan KJMU 
harus sesuai dengan syarat, 
ketentuan, dan mengacu ke-
pada data terpadu kesejah-
teraan sosial (DTKS). (jr)

Pemprov DKI Didesak Tingkatkan Sosialisasi 
Sinkronisasi Data KJP dan KJMU
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Sejumlah siswa memperlihatkan Kartu Jakarta Pintar (KJP) 
Plus, yang baru diterimanya di Jakarta.
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JAKARTA RAYA - Ribuan 
mahasiswa asal Jakarta te-
rancam putus kuliah kare-
na dipangkasnya anggaran 
bantuan kuliah, yaitu Kar-
tu Jakarta Mahasiswa 
Unggul (KJMU), oleh Pe-
merintah Provinsi DKI Ja-
karta. 

Menanggapi hal tersebut, 
politisi Perindo Jakarta Di-
na Masyusin mendorong 
agar mahasiswa Jakarta 
bisa menyelesaikan kuliah-
nya tanpa terganggu po-
tongan beasiswa tersebut, 
dan seharusnya anggaran 
yang lebih tidak prioritas 
yang dipangkas.

“Pendidikan ini sangat 
penting. Negara punya 

ke wajiban membantu 
pemuda yang ingin meng-
emban pendidikan lebih 
tinggi. Program KJMU yang 
dibutuhkan para pemuda 
untuk bisa menuntaskan 
kuliahnya jangan dipang-

kas,” jelas Dina yang juga 
adalah anggota DPRD DKI 
Jakarta terpilih periode 
2024-2029 dari Partai Pe-
rindo.

Dina meyakini bahwa ma-
sih banyak anggaran kegia-

tan lain yang bisa dipangkas 
untuk menyelamatkan ang-
garan KJMU. Misalnya, Di-
na mengusulkan agar ang-
garan pin emas dan perja-
lanan dinas di Pemprov DKI 
bisa dialihkan untuk ang-
garan KJMU.

“Jangan sampai ada ma-
hasiswa yang putus kuliah. 
Lebih baik anggaran lainnya 
yang dialihkan. Contohnya, 
anggaran pin emas dan 
per jalanan dinas di DKI 
bi sa dikurangi agar mahasis-
wa kita bisa tetap kuliah,” 
tam bah Dina.

Ketua Perindo Jakarta Ba-
rat itu juga mendorong 
adanya transparansi Pem-
prov DKI soal isi anggaran. 

Hal ini penting agar publik 
bisa mempelajari isi ang-
garan sampai satuan ketiga 
dan memberikan aspira-
sinya soal skala prioritas 
penyusunan anggaran.

“Seharusnya Pemprov bi-
sa transparan dengan isian 
anggarannya. Saya minta 
APBD dibuka kembali, su-
paya publik bisa lihat isi-
annya apa saja. Jadi kalau 
ada geser-menggeser ang-
garan, kita tanya dulu, me-
nurut rakyat sendiri mana 
yang harusnya diprioritas-
kan. Menyusun anggaran 
ini bukan maunya pejabat, 
tapi harusinya berorienta-
si pada maunya rakyat,” 
jelas Dina. (jr)

Daripada KJMU Lebih Baik Pangkas Anggaran Perjalanan Dinas

Situasi Kondusif Pasca Pemilu 
Penting bagi Stabilitas Nasional

Pimpinan MPR akan 
Lakukan PAW Asrul Sani

IST

Ketua MPR RI Bambang Soesatyo alias Bamsoet.

Komisi E DPRD DKI 
Panggil Disdik Bahas KJP dan KJMU
Akibat pengurangan 
anggaran, akhirnya 
Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI 
mengalokasikan 
penerima manfaat 
KJP Plus-KJMU 
berdasarkan 
pemeringkatan 
kesejahteraan 
(Desil).

JAKARTA RAYA - Agar ada 
solusi bagi penerima man-
faat yang belum mempero-
leh, Komisi E DPRD DKI 
memanggil Dinas Pendidi-
kan (Disdik) DKI untuk 
membahas Kartu Jakarta 
Pintar (KJP) Plus dan Kartu 
Jakarta Mahasiswa Unggul 
(KJMU).

Ketua Komisi E DPRD DKI 
Iman Satria kepada wartawan 
di Jakarta kemarin menje-
laskan, nantinya Komisi E 
DPRD DKI akan membahas 
anggaran 2024 sektor itu yang 
terbilang jauh lebih rendah.

Ia juga mengatakan, ang-
garan saat ini hanya Rp180 
miliar, sedangkan tahun 
lalu Rp360 miliar.

"Kurang lebih 45 persen 
berkurang dari 2023 baik 
KJMU atau KJP Plus," tam-
bahnya.

Lebih lanjut, ia menduga, 
akibat pengurangan itu, ak-
hirnya Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) DKI mengaloka-

sikan penerima manfaat KJP 
Plus-KJMU berdasarkan 
pemeringkatan kesejahtera-
an (Desil).

Pemeringkatan kesejahte-
raan (Desil) untuk peserta 
didik/mahasiswa dari kelu-
arga tidak mampu yang me-
menuhi persyaratan men-
dapatkan bantuan KJP Plus 
dan KJMU dibagi atas kate-
gori, sangat miskin (Desil 1), 
miskin (Desil 2), hampir 
miskin (Desil 3) dan rentan 

miskin (Desil 4).
Sedangkan, bagi masyara-

kat yang terdata dalam pe-
meringkatan kesejahteraan 
Desil 5,6,7,8,9,10 (kategori 
keluarga mampu), maka itu 
tidak memenuhi persyaratan 
untuk mendapatkan bantu-
an sosial biaya pendidikan 
KJP Plus dan KJMU.

Oleh karena itu, tegasnya, 
Komisi E DPRD DKI akan 
mengadakan rapat dengan 
Dinas Pendidikan DKI den-

gan meminta anggaran tam-
bahan mengingat banyak 
yang belum mendapat ban-
tuan tersebut.

"Sebaiknya tidak usah ka-
sih KJMU ke penerima baru, 
tetapi yang lama pertahankan 
supaya tidak putus sekolah," 
ujarnya.

Sebelumnya, Dinas Pendi-
dikan (Disdik) DKI Jakarta 
membuka kembali pendaf-
taran penerima bantuan 
Kartu Jakarta Mahasiswa 

Unggul (KJMU) bagi seluruh 
mahasiswa yang memiliki 
KTP Jakarta.

"Kami kembali menyedia-
kan akses pendaftaran kem-
bali KJMU untuk adik-adik 
mahasiswa," kata Asisten 
Kesejahteraan Rakyat Sekre-
tariat Daerah DKI Jakarta, 
Widyastuti.

Mahasiswa yang ingin men-
daftar dapat mengakses htt-
ps://p4op.jakarta.go.id/kj-
mu/beranda.(jr)

IST

Wakil Ketua Komisi X DPR RI Hetifah Sjaifudian (kanan) saat 
menjadi narasumber dalam diskusi Dialektika Demokrasi 
bertajuk "Jaga Stabilitas Keamanan Nasional Pascapilpres" 
yang digelar di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta.

IST

Mahasiswa penerima KJMU.

ENG/JR

Politisi Perindo Jakarta Dina Masyusin.



JAKARTA RAYA-Untuk 
menjaga kelestarian biota 
dan ekosistem laut, 300 benih 
kuda laut jenis hippocampus 
cuda dan hippocampus co-
mes di perairan Pulau Tidung 
Kecil Kelurahan Pulau Tidung, 
Kecamatan Kepulauan Seri-
bu Selatan, kemarin dilepas-
kan Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Kepulauan Seribu.

"Kuda laut ini merupakan 
ha sil budi daya yang dihas-
ilkan da ri proses pemijahan 
secara alami di wadah aku-
arium," ka ta Staf Suku Dinas 
Ketahanan Pa ngan, Kelautan, 
dan Pertanian (Sudin KPKP) 
Kepulauan Se ribu, Fauzi di 
Jakarta, kemarin.

Menurut dia, pelepasan be-
nih kuda laut di perairan Pulau 
Tidung merupakan hasil ker-
ja sama dengan Unit Pelaks-

ana Teknis Badan Penyuluhan 
dan Pengembangan SDM 
Kementerian Kelautan dan 
Perikanan Republik Indonesia 

dan SMK Negeri 61 Jakarta.
"Menjaga kelestarian alam 

ini menjadi tanggung jawab 
bersama. Untuk itu kami ju-
ga mengajak komunitas seko-
lah sebagai bagian dari edu-
kasi," katanya.

Menurut dia, spesies kuda 
laut di perairan Kepulauan 
Seribu sudah sangat jarang 
ditemui dan perlu perlu 
dilakukan penambahan.

"Kelestarian habitat laut 
yang unik ini, kita harapkan 
juga bisa menjadi daya tarik 
bagi wisatawan. Kalau wisa-
tawan banyak datang, diha-
rapkan kesejahteraan warga 
juga meningkat," kata dia.

Sementara Kepala SMK 

Negeri 61 Jakarta, Heru Pus-
pito mengapresiasi kerja sama 
dalam melakukan budi daya 
kuda laut itu. "Kegiatan ini 
menjadi salah satu program 
bagi pelajar atau taruna da-
lam meningkatkan keahlian 
di bidang agribisnis perikanan 
air payau dan laut," kata dia.

Ia menambahkan penyeba-
ran benih kuda laut di perai-
ran Pulau Tidung menjadi 
aksi nyata kepedulian terha-
dap lingkungan.

"Upaya menjaga atau me-
rawat kelestarian lingkungan, 
termasuk di laut perlu dita-
namkan kepada pelajar se-
bagai generasi masa depan 
bangsa," kata dia.(jr)

PEMERINTAHAN

JAKARTA RAYA- Sebagai 
salah satu upaya memaksi-
malkan kualitas operasional 
perseroan lewat raihan ISO 
9001:2015 dari TUV Nord 
Indonesia, Bank DKI terus 
meningkatkan kualitas tata 
kelola mutu audit internal.

Direktur Teknologi dan 
Operasional merangkap Pe-
laksana Tugas (Plt.) Direktur 
Utama Bank DKI Amirul Wi-
caksono di Jakarta, kemarin, 
mengatakan sertifikasi yang 
diraih itu merupakan bagian 
dari komitmen peningkatan 
kualitas tata kelola penyeleng-
garaan tugas dan fungsi audit 
internal.

"Raihan Sertifikasi ISO 
9001:2015 yang berarti Bank 
DKI telah menerapkan stan-
dar internasional pada fung-
si esensial audit internal 
serta mencerminkan dedika-
si dan kerja keras kolektif 
dari Bank DKI," jelasnya.   

Bank DKI meraih ISO 
9001:2015 oleh TUV Nord 
Indonesia untuk sistem ma-
najemen mutu audit internal 
pada Selasa (5/3). Sertifikat 
tersebut diserahkan oleh 
Donny Moehardono selaku 
Kepala Badan Sertifikasi PT 
TUV Nord Indonesia.

Sertifikasi ISO 9001:2015 

merupakan salah satu kerang-
ka kerja standar yang diakui 
secara global untuk mana-
jemen mutu, yang penilaian-
nya dilandaskan tujuh prin-
sip, diantaranya fokus pada 
pelanggan (customer focus), 
kepemimpinan (leadership), 
keterlibatan sumber daya 
manusia (engagement of pe-
ople).

Berikutnya, pendekatan pro-
ses (process approach), pe-
ningkatan secara terus me-
ne rus (improvement), pe-
ngam bilan keputusan berda-
sar  kan data dan fakta (evi den-
   ce- based decision making), 
dan manajemen hubungan 
dengan pemangku ja batan 
(relationship management).

Lebih lanjut, Amirul mey-
akini bahwa keberhasilan atas 
diraihnya sertifikasi itu akan 
memberikan dampak positif 
pada peningkatan produkti-
vitas dan kinerja operasion-
al perseroan secara keseluru-
han, serta optimis melalui 
standar manajemen mutu 
audit internal yang tinggi.

Bank DKI juga diharapkan 
akan semakin mampu membe-
rikan layanan terbaik dan 
mem  perkuat posisinya di in-
dustri perbankan secara re-
gional maupun nasional. (jr)

      

Bank DKI Tingkatkan Kualitas 
Tata Kelola Mutu Audit Internal
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Pemprov DKI bersama PE 
Kembangkan Energi Ramah Lingkungan

JAKARTA RAYA-PT Paiton 
Energy (PE) bersama Pem-
prov DKI mengembangkan 
energi yang ramah lingkung-
an di Taman Margasatwa 
Ragunan, Jakarta Selatan.

"Kami menyambut baik 
inisiatif dari PE ini. Donasi 
golf car listrik akan sangat 
membantu dalam menjaga 
kebersihan dan kelestarian 
Taman Margasatwa Ragunan," 
kata Kepala Dinas Pertama-
nan dan Hutan Kota Provin-
si DKI Jakarta Bayu Meghan-
tara di Jakarta, kemarin. 

PT PE menghadirkan 
trans portasi ramah ling-
kungan di Taman Margasat-
wa Ragunan berupa "buggy 
car" (golf car) untuk diper-
gunakan pengunjung dan 
pengelola.

Donasi "golf car" tersebut 
juga sebagai salah satu sa-

rana mengedukasi masya-
rakat tentang pemanfaatan 
sumber energi terbarukan 
untuk pengurangan emisi 
karbon.

Dua unit "golf car" berte-
naga listrik yang didonasi-
kan oleh PT PE ke Taman 

Margasatwa Ragunan 
(RMR) itu melengkapi enam 
unit mobil golf yang telah 
didonasikan sebelumnya 
oleh PE.

Penyerahan donasi ke TMR 
tersebut digelar pada Rabu 
(6/3) sekaligus sebagai ba-

gian rangkaian menyambut 
Hari Hak Konsumen Sedu-
nia yang diperingati setiap 
15 Maret. 

Bagi PT Paiton Energy yang 
tahun ini genap 30 tahun 
hadir di Indonesia, sejak 
awal beroperasi selalu mem-
praktikkan bisnis berwawa-
san lingkungan dengan 
berbagai program inisiatif 
menjaga kelestarian ling-
kungan.

"Termasuk upaya pengu-
rangan dan penyerapan 
emisi karbon," katanya yang 
menambahkan kegiatan 
tersebut selalu berkolabo-
rasi dengan berbagai pihak 
dan kali ini bekerjasama 
dengan TMR. 

Donasi "golf car" bertena-
ga listrik ke TMR merupakan 
bagian dari Corporate So-
cial Responsibility PE di 

bawah Program Langit Biru.
Donasi ini bertujuan men-

jaga kelestarian lingkungan, 
terutama mewujudkan TMR 
yang bersih dari polusi ken-
daraan bermotor dengan 
menghadirkan kendaraan 
ramah lingkungan. 

Kepala Unit Pengelola TMR 
Endah Rumiyati mengatakan, 
donasi ini akan membantu 
dalam meningkatkan kuali-
tas layanan bagi pengunjung 
TMR. Pihak TMR juga ber-
terima kasih atas kontribusi 
PE dalam menjaga kelesta-
rian lingkungan. 

"Kami berharap dengan 
adanya golf car bertenaga 
listrik ini, pengunjung TMR 
dapat semakin sadar akan 
pentingnya menjaga ling-
kungan dan menggunakan 
sumber daya alam secara 
bijaksana," kata Endah. (jr)

ENG/JR

Bank DKI meraih ISO 9001:2015 oleh TUV Nord Indonesia.

JAKARTA RAYA - Sebagai 
apresiasi terhadap kinerjanya 
dalam menjaga lingkungan 
di Jakarta Utara, Forum Komu-
nikasi Pimpinan Kota (For-
kopimko) Jakarta Utara meng-
ajak pasukan pelangi makan 
bersama di Rumah Pompa 
Sentiong, Tanjung Priok, Ja-
karta Utara, kemarin.

Pasukan pelangi yang hadir 
mulai dari Suku Dinas Ling-
kungan Hidup Kota Admi-
nistrasi Jakarta Utara, Suku 
Dinas Pertamanan dan Hutan 
Kota Kota Administrasi Jakar-
ta Utara, Suku Dinas Sumber 
Daya Air Kota Administrasi 
Jakarta Utara, Suku Dinas 
Bina Marga Kota Administra-
si Jakarta Utara, dan petugas 
Pananganan Prasarana dan 
Sarana Umum (PPSU). 

Walikota Kota Kota Admi-
nistrasi Jakarta Utara, Ali 
Maulana Hakim mengucap-
kan terima kasih dan apresi-
asi pasukan pelangi karena 
telah bekerja maksimal men-
jaga lingkungan.

Terlebih, apresiasi terhadap 
kesigapan dalam penanggu-
langan genangan saat hujan 
ekstrim yang mencapai ham-
pir 160 milimeter per hari 
pada beberapa waktu lalu.

"Apresiasi setinggi-tingginya 
apalagi saat terjadi hujan 

semua langsung turun. Jadi 
kalau hujan bukan berteduh 
tapi justru berkerja di titik 
masing-masing," ucap Ali 
Maulana Hakim dalam sam-
butan Apel Siaga Tanggap 
Bencana Kota Administrasi 
Jakarta Utara, di Rumah Pom-
pa Sentiong, Tanjung Priok, 
Jakarta Utara, kemarin.

Ali juga mengingatkan, kes-
iapsiagaan ini tidak boleh 
surut karena diprediksi ma-
sih terjadi cuaca ekstrim pa-
da peralihan musim hujan ke 
musim kemarau. Begitu pun 
saat Ramadan yang justru 
meningkatkan kinerja den-
gan niat ibadah.

"Saat Ramadan, ibadah tetap 
berjalan tapi tugas pokok dan 
fungsi jangan kendor. Justru 
karena puasa, kita tingkatkan 
supaya mendapat pahala akan 
dibalas berlipat limpah," im-
buhnya.

Sementara itu, Kapolres 
Metro Jakarta Utara, Komi-
saris Besar Polisi Gidion Arif 
Setyawan mengucapkan se-
lamat atas keberhasilan Pe-
merintah Kota Administrasi 
Jakarta Utara meraih Adip-
ura Kategori Kota Metropo-
litan. Mudah-mudahan en-
ergi po sitif ini menular ke-
pada instansi lainnya di Ja-
karta  Utara. (eng)

Pasukan Pelangi Makan Bersama 
Pimpinan Jakarta Utara

ENG/JR

Kegiatan makan bersama Pasukan Pelangi dan Forkopimko 
Jakut.

IST

 Penyerahan donasi buggy car (golf car) dari Pemerintah 
Provinsi DKI Jakarta diwakili Kepala Dinas Pertamanan 
dan Hutan Kota Provinsi DKI Jakarta Bayu Meghantara 
ke pihak Taman Margasatwa Ragunan (TMR) di Jakarta.
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Pelepasan benih kuda laut di perairan Pulau Tidung Kecil, 
Kepulauan Seribu.

Jelang Ramadhan Dharma Jaya 
Tingkatkan Stock Daging Seribu Ton

Warga dihimbau agar 
tidak melakukan 
pembelian secara 
berlebihan (panic 
buying) terhadap 
daging ayam maupun 
daging sapi.

JAKARTA RAYA-Untuk 
memastikan pasokan keter-
sediaan dan harga daging 
aman terkendali jelang Ra-
madhan, Perumda Dharma 
Jaya meningkatkan stok da-
ging hingga 1.000 ton. 

"Arahan dari Pj Gubernur 
DKI (Heru Budi Hartono) 
agar stok daging ditingkatkan 
sebanyak tiga kali lipat. Ma-
kanya kita stok sampai 1.000 
ton," kata Direktur Utama 
Perumda Dharma Jaya Ra-
ditya Endra Budiman di Ja-
karta, kemarin.

Dia menyatakan tidak akan 
terjadi krisis daging karena 
stok lebih dari cukup. "Jadi, 
sampai sejauh ini, tidak ada 
kelangkaan daging di Jakar-
ta. Karena kita sudah siap 
dengan stok yang lebih dari 
cukup," katanya. 

Bahkan, stok daging untuk 
penerima Kartu Jakarta Pin-
tar (KJP) sebanyak 400 sam-
pai 500 ton bisa digunakan 
bila diperlukan adanya ope-
rasi pasar.

"Sehingga, ketersediaan 
stok produk protein hewani 
seperti daging sapi dan ayam 
menjelang bulan Ramadhan 
hingga Lebaran dalam kon-
disi aman," katanya.

Raditya mengimbau warga 

IST

Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono membeli sejumlah sembako di pasar murah yang digelar oleh 
Pemerintah Provinsi DKI Jakarta di Tanjung Duren Selatan

agar tidak melakukan pem-
belian secara berlebihan 
(panic buying) terhadap da-
ging ayam maupun daging 
sapi.

Selain itu, Perumda Dhar-
ma Jaya juga bekerjasama 
dengan para pengusaha yang 
tergabung dalam asosi-
asi-asosiasi daging untuk 
menjaga stabilitas harga dan 
ketersediaan daging. 

Pertemuan dengan asosiasi 
pengusaha daging juga telah 
dilakukan beberapa waktu 
lalu yang dihadiri oleh Pen-
jabat (Pj) Gubernur DKI Ja-
karta Heru Budi Hartono. 

Dalam pertemuan tersebut 
membahas masalah keterse-
diaan daging untuk Ramadan 
dan Lebaran. 

"Hadir asosiasi importir 
daging, asosiasi distributor 
daging dan asosiasi industri 
daging juga ada. Teman-te-
man asosiasi memastikan 
stok daging di bulan Ramadan 
masih ada dan aman," ujar 
Raditya. 

Raditya menjelaskan, stok 
daging yang dimiliki Perum-
da Dharma Jaya masih 
mam pu memenuhi kebu-
tuhan daging bagi warga 
Ja karta, ditambah masih 

adanya stok daging impor 
yang berasal dari izin impor 
tahun 2023.

Heru juga telah memberikan 
arahan kepada Perumda 
Dharma Jaya untuk mening-
katkan stok daging hingga 
tiga kali lipat saat bulan Ra-
madan hingga Lebaran. Di-
prediksi, permintaan daging 
mengalami lonjakan sekitar 
20-25 persen. 

Raditya mengaku pening-
katan permintaan daging 
ayam maupun sapi sudah 
terlihat. Gerai daging yang 
berada di lima lokasi Trans-
mart telah meminta penam-

bahan pasokan daging dan 
Dharma Jaya sudah meny-
anggupi untuk memenuhi 
permintaan tersebut. 

Dia meminta masyarakat 
Jakarta tidak perlu khawatir 
terhadap ketersediaan daging 
saat Ramadan hingga Leba-
ran karena penambahan stok 
daging sudah dilakukan.

"Kalau pun ada kenaikan 
harga hanya sedikit, antara 
5 sampai 10 persen. Mu-
dah-mudahan dengan jami-
nan ketersediaan daging 
aman, masyarakat tidak mem-
beli secara berlebihan," kata 
Raditya.(jr)



HUKUM & KRIMINAL

JAKARTA RAYA - Kegigihan 
dan kepedulian Satuan Polisi 
Perairan dan Udara (Satpo-
lairud) Polres Kepulauan 
Seribu menjadi sorotan saat 
berhasil mengevakuasi kapal 
nelayan yang terombang 
ambing di perairan sekitar 
Pulau G pada Rabu 
(06/03/2023). Insiden terse-
but terjadi saat anggota Sat-
polair melakukan patroli laut 
rutin dengan armada KP. 
VII-40-204.

Kapal patroli Satpolair 
Polres Kepulauan Seribu, 
dalam patroli rutinnya, me-
nemukan kapal nelayan yang 
bernama Satria Jaya tengah 
terombang ambing akibat 

mesin kapal mati dan ombak 
besar di sekitar perairan 
tersebut. Salah satu ABK 

kapal nelayan tersebut ter-
lihat melambaikan tangan 
meminta bantuan kepada 

kapal patroli.
Tanpa ragu, anggota Sat-

polair segera merapat ke 
kapal nelayan dan berkomu-
nikasi dengan kapten kapal 
untuk mengetahui kondisi 
dan kebutuhan mereka. Kap-
ten kapal meminta bantuan 
untuk ditarik ke Muara Ang-
ke karena mengalami masa-
lah pada mesin kapal.

Kasat Polair Polres Kepulau-
an Seribu, AKP Dasiman, 
menjelaskan bahwa tindakan 
evakuasi tersebut dilakukan 
sebagai bagian dari pelay-
anan kemanusiaan yang 
humanis kepada masyarakat, 
terutama dalam situasi da-
rurat di perairan.

"Anggota Satpolair Polres 
Kepulauan Seribu selalu siap 
melayani dengan sikap hu-
manis. Evakuasi kapal nelay-
an yang mengalami masalah 
di laut adalah salah satu 
bentuk pelayanan kami ke-
pada masyarakat, demi kese-
lamatan dan keamanan 
bersama," ungkap AKP Da-
siman.

Setelah mendapat persetu-
juan dari kapten kapal, 
anggota Satpolair segera 
melakukan proses evakuasi 
dengan menarik kapal ne-
layan menuju Muara Angke. 
Proses evakuasi berlangsung 
lancar dan aman, tanpa ada 
kendala berarti. (jr)

Cabuli Kakak Beradik, Seorang Kakek 
di Garut Ditangkap Polisi

Terombang Ambing Ditengah Laut 

Satpolair Polres Kep Seribu Evakuasi Kapal Nelayan di Perairan Pulau G

JAKARTA RAYA-Dalam 
rangka menyambut bulan 
suci Ramadhan dan juga un-
tuk menjaga keamanan dan 
ketertiban masyarakat, Ke-
jaksaan Negeri Jakarta Pusat 
memusnahkan barang buk-
ti narkoba dan obat obatan 
terlarang serta ribuan botol 
berisi minuman keras di 
kawasan Kemayoran kemarin.

Kepala Kejaksaan Negeri 
(Kenjari) Jakarta Pusat, Safriy-
anto mengatakan, barang 
bukti yang dimusnahkan 
berasal dari ratusan perkara 
yang terjadi di tahun 2023 
hingga 2024.

"Untuk narkotika dipastikan 
perkara yang terjadi di 2024. 
Sebab perkara narkoba barang 
buktinya harus segera dimus-
nahkan," kata Safriyanto di 
Jakarta, kemarin.

Safriyanto memaparkan 
rincian barang bukti yang 
dimusnahkan antara lain 
sabu seberat 8.197,6568 gram 
dan ganja 21.101,8446 gram.

Selanjutnya barang bukti 
lainnya adalah ekstasi 2.171 
butir, tembakau sintetis 1.208, 
obat terlarang 996 butir, tem-
bakau sintetis 1.208,3170 gram 

dan obat tanpa izin edar 7.906 
butir.

"Lalu obat terlarang lainnya 
996 butir dan minuman keras 
4.428 botol," katanya.

Safriyanto juga mengatakan, 
pemusnahan barang bukti 
ini selain sebagai penyelesai-
an kasus yang sudah "inkrach" 
(eksekusi putusan yang ber-
kekuatan hukum tetap), juga 
menjadi upaya dari seluruh 
elemen masyarakat untuk 
memerangi narkoba.

Pemusnahan barang bukti 
tersebut dilaksanakan dalam 
beberapa cara, yakni 
menggunakan incinerator 
untuk pemusnahan barang 
bukti jenis narkotika dan 
obat-obatan tanpa izin edar.

Selain itu menggunakan alat 
pembakar untuk pemusnahan 
barang bukti lainnya yang 
terdiri atas pakaian bekas dan 
lain-lain serta menggunakan 
alat berat untuk pemusnahan 
barang bukti jenis minuman 
keras.

Tahapan tersebut dilakukan 
untuk memastikan bahwa 
barang-barang tersebut tidak 
akan kembali beredar dan 
merugikan masyarakat.(jr)

Kejari Jakpus 
Musnahkan Barang Bukti 

Narkoba dan Miras

Polres Jakbar Bagikan 
500 Paket Sembako

JAKARTA RAYA-Dalam 
rangka menyambut Ramad-
han 1445 Hijriyah, kemarin, 
Polres Jakarta Barat memba-
gikan 500 paket sembilan 
bahan pokok (sembako) ke-
pada warga di Kalideres, Ja-
karta Barat.

Kapolres Metro Jakarta Ba-
rat Kombes Pol M Syahdud-
di dalam keterangan resmi, 
mengatakan, setiap paket 
sembako yang dibagikan 
terdiri dari lima kilogram 
beras, dua liter minyak sayur, 
lima bungkus mie instan dan 
10 saset kopi.

"Pembagian sembako 
dilakukan kepada warga yang 
bermukim di lima kelurahan, 
Kecamatan Kalideres, yaitu 
Kelurahan Semanan, Kalide-
res, Pegadungan, Kamal dan 

Tegal Alur," kata Syahduddi.
Sementara itu, Kapolsek 

Kalideres Kompol Abdul Ja-
na menyebut bahwa kegiatan 
itu merupakan bakti sosial, 
bentuk kepedulian dari Pol-
res Metro Jakarta Barat dan 
Polsek Kalideres terhadap 
masyarakat yang membutuh-
kan di Kecamatan Kalideres.

"Melalui pembagian sem-
bako gratis ini, diharapkan 
masyarakat merasa terbantu," 
ujar Abdul.

Selain itu, kata Abdul, ke-
giatan tersebut juga menjadi 
wujud kepedulian sosial da-
lam menyambut Ramadhan.

"Aksi ini juga menjadi wujud 
nyata dari semangat kebersam-
aan dan kepedulian sosial da-
lam menyambut bulan penuh 
berkah ini," kata Abdul.(jr)

Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Pol M Syahduddi dalam 
kegiatan pembagian 500 paket sembako di Kalideres, Jakarta 
Barat.

IST

4     JUMAT, 8 MARET 2024

JAKARTA RAYA- Dua 
orang terduga pelaku penge-
royokan pada sebuah kafe, 
di Kemang, Jakarta Selatan 
(Jaksel), yang mengakibat-
kan seorang korban tewas, 
dibekuk petugas reskrim 
Polsek Mampang Jakarta 
Selatan.

"Dua orang pelaku yang 
kami tangkap ini ikut serta 
mengeroyok korban. Tiga 
pelaku lain masih dalam 
pengejaran," kata Kapolsek 
Mampang Prapatan, Polres 
Metro Jaksel Kompol David 
Yunior Kanitero, di Jakarta, 
kemarin.

Ia juga mengatakan, pada 
Rabu (6/3) menerima lapo-
ran adanya orang yang 
meninggal dunia di RSUD 

Pasar Minggu atas nama 
Ahmad Mardianto (25), 
akibat luka tusukan senja-
ta tajam.

Menurut dia, dari infor-
masi tersebut, pihaknya 
meminta keterangan dari 
sejumlah saksi dan dari 

keterangan yang diperoleh 
bahwa korban dikeroyok 
oleh lima orang pada salah 
satu kafe di Kemang.

Atas dasar informasi ter-
sebut kata David, pihaknya 
memeriksa sejumlah saksi 
serta kamera pengintai 
(CCTV) dan diperoleh iden-
titas para pelaku. Setelah 
itu pihaknya langsung men-
angkap dua orang pada 
Kamis ini.

"Kami juga masih meng-
ejar tiga orang lainnya dan 
salah satunya merupakan 
pelaku utama yang menusuk 
korban," ujarnya.

David menambahkan 
bahwa para tersangka mer-
upakan karyawan dan pe-
langgan kafe tersebut, bah-

kan pelaku utama merupa-
kan petugas keamanan.

Ia mengatakan untuk lima 
pelaku, empat orang sudah 
teridentifikasi sedangkan 
satu lainnya masih belum 
teridentifikasi.

"Yang sudah ditangkap 
BPP dan RH. Sementara SS 
pelaku utama dan RJ serta 
seorang lainnya, masih da-
lam pengejaran," katanya.

Ia menambahkan, para 
tersangka terancam huku-
man maksimal penjara 12 
tahun penjara sesuai Pasal 
170 ayat 2 ke 3 KUHP, kare-
na bersama-sama di muka 
umum melakukan kekera-
san terhadap orang yang 
mengakibatkan matinya 
seseorang.(jr)

Polsek Mampang Bekuk Dua Pelaku Pengeroyokan hingga Tewas

Kapolsek Mampang Prapatan Kompol David Yunior 
Kanitero (kanan) menggandeng seorang terduga pelaku 
pengeroyokan di Jakarta.

IST

Ribuan minuman keras yang dimusnahkan.

IST

Kasus tersebut terungkap ketika kedua 
korban adik kakak berusia 14 dan 15 tahun 
melaporkan perbuatan asusila seorang kakek 
bernama Sarip (57) yang merupakan warga 
satu desa dengan korban.

JAKARTA RAYA-Seorang 
kakek yang dilaporkan telah 
berbuat asusila terhadap dua 
anak gadis yang merupakan 
adik kakak di Kecamatan 
Banjarwangi, Kabupaten 
Garut, Jawa Barat, ditangkap 
Polsek Banjarwangi Garut 
Jawa Barat. Selanjutnya kakek 
cabul tersebut ditahan untuk 
menjalani proses hukum 

lebih lanjut.
"Kasusnya sekarang sudah 

dilimpahkan ke Polres untuk 
penanganan hukum lebih 
lanjut," kata Kepala Polsek 
Banjarwangi Iptu Amirudin 
Latif di Garut, kemarin.

Ia juga menuturkan, kasus 
tersebut terungkap ketika 
kedua korban adik kakak 
berusia 14 dan 15 tahun me-

laporkan perbuatan asusila 
seorang kakek bernama Sarip 
(57) yang merupakan war ga 
satu desa dengan korban.

Keluarga dari korban, kata 
Amirudin, selanjutnya me-
laporkan ke polisi terkait 
perbuatan seorang kakek 
tersebut, hingga akhirnya 
polisi melakukan penangka-
pan terhadap pelaku di ru-
mahnya, Kamis dini hari.

"Telah diamankan seorang 
laki-laki yang diduga telah 
melakukan tindak pidana 
atas dugaan perbuatan cabul 
terhadap dua orang anak di 
bawah umur," katanya.

Ia mengungkapkan hasil 
pemeriksaan terhadap kor-
ban maupun pelaku Sarip 
bahwa aksi asusilanya itu 
dilakukan sebanyak dua ka-
li terhadap kakak korban, 
dan empat kali terhadap adik 
korban.

Aksinya itu terjadi saat ke-
dua korban sedang berada 
di tempat pemandian umum 
di kampung setempat, kemu-
dian datang pelaku dan me-
lakukan perbuatannya itu.

"Pelaku ini sebagai buruh 
tani, lokasi tempatnya be-
kerja itu berada di dekat 
pemandian umum kampung, 

di sana kejadiannya," kata 
Amirudin.

Kapolsek menyampaikan 
untuk menghindari aksi mas-
sa yang kesal terhadap pe-
laku, polisi langsung men-
angkap pelaku dan mem-
bawanya ke Polres Garut 
untuk ditangani Unit Perlin-
dungan Perempuan dan Anak 
Satreskrim Polres Garut.

Selanjutnya, polisi juga 
membantu korban untuk 
dilakukan visum sebagai 
buk ti untuk proses hukum 
le bih lanjut, dan korban men-
dapatkan penanganan sesu-
ai aturan yang berlaku.(jr)

Polisi memeriksa terduga pelaku asusila terhadap dua anak di bawah umur di kantor Polsek Banjarwangi, Kabupaten Garut, Jawa Barat.

ist

IST

Proses evakuasi kapal nelayan yang terombang ambing 
diterjang ombak.



73 Bencana Alam Terjadi di Bogor 
JAKARTA RAYA - Badan 

Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kota Bogor 
mencatat sebanyak 73 ben-
cana alam terjadi di Kota 
Hujan selama Februari 2024. 

Kepala Pelaksana BPBD 
Kota Bogor Hidayatulloh 
mengatakan, bencana alam 
paling banyak terjadi ada-
lah tanah longsor sebanyak 
38 kejadian.

“Longsor terjadi di ban-
taran sungai, kali, selokan, 
dan medan tanah berundak 
tidak datar. Paling banyak 
terjadi di Kecamatan Bogor 
Selatan 14 kejadian,” ujar 
Hidayatulloh.

Lebih lanjut, Hidayatulloh 
menyebutkan, peristiwa 
bencana di Kota Bogor ber-
dasarkan masing-masing 
kategori yaitu bangunan 

roboh sebanyak 14 kejadi-
an, pohon tumbang 10 ke-
jadian, dan banjir empat 
kejadian.

Kemudian, BPBD juga 
melakukan evakuasi hewan 
sebanyak empat kali, keba-

karan dua kali, dan opera-
si penyelamatan satu kali.

Hidayatulloh mengatakan 
peristiwa bencana yang 
tersebar di enam kecama-
tan itu menyebabkan se-
jumlah kerusakan dan 

korban jiwa. 
Ia mencatat sebanyak dua 

orang meninggal dunia dan 
tujuh orang mengalami 
luka-luka. “Total 121 kelu-
arga atau 317 jiwa terdamp-
ak bencana tersebut,“ kata 

Hidayatulloh.
Kemudian ia mencatat ada 

46  rumah yang mengalami 
kerusakan akibat terdamp-
ak bencana alam. Dari jum-
lah tersebut, 27 rumah 
mengalami rusak ringan, 
14 rumah rusak sedang, dan 
lima rumah rusak berat.

Ia pun mengimbau kepada 
warga terkait kesiapsiagaan 
menghadapi bencana hidro-
metereologi. Khususnya ba-
gi warga yang tinggal di lo-
kasi bantaran sungai dan 
tanah dengan tofografi be-
rundak atau tebingan.

“Tatkala cuaca tidak men-
dukung agar waspada dan 
segera mencari lokasi atau 
mengevakuasi diri ke tem-
pat aman. Keselamatan jiwa 
beserta keluarga lebih ut-
ama,” ujar Hidayatulloh. (jr)
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TIM 8 RJBBP Kawal 
Program Makan 

Siang Gratis
JAKARTA RAYA - Wanita 

Pejuang Jokowi dan Tim 8 
Relawan Jokowi Bergerak Ber-
sama Prabowo (TIM 8 RJBBP) 
mulai mengawal program 
makan siang gratis untuk siswa. 
Mereka membangun dapur 
makan siang gratis di kawasan 
Perwira, Kecamatan Bekasi 
Utara, Jawa Barat.

Dalam program sosialisasi 
makan gratis ini melibatkan 
ahli gizi untuk mengukur 
nutrisi dan asupan gizi ma-
kanan yang akan dikonsum-
si oleh para siswa ini.

”Program makan siang gra-
tis ini terinisiasi dari WPJ 
(Wanita Pejuang Jokowi) dan 
TIM 8 RJBBP, kita melakukan 
program makan siang gratis 
ini untuk mendukung gizi 
anak anak Indonesia terpe-
nuhi dan kita berharap ke 
depannya kita bisa kontinyu 
ya karena ini akan kita evalu-
asi kita menghadirkan ahli 
gizi kita konsultasikan semua 
supaya diserap oleh tubuh 
anak dan benar-benar dapat 
berdampak terhadap tumbuh 
kembang mereka,” ungkap 
ketua umum Wanita Pejuang 
Jokowi, Meilany M. Tololiu.

Dalam menjalankan pro-
gram sosialisasi makan siang 
gratis, relawan Prabo wo-Gi-
bran ini mengaku meng-
gunakan dana mandiri untuk 
membangun dapur dan ke-
butuhan makanan siang gra-
tis. Hal ini dilakukan untuk 
mendukung tubuh kembang 
anak indonesia dan mengawal 

program pemerintah untuk 
menekan tingginya angka 
stunting pada anak.

”Karena ini program man-
diri dari kita sendiri dana 
relawan WPJ dan TIM 8 RJBBP 
dan ini kepedulian sosial ki-
ta ke anak-anak Indonesia 
dan pemerintah untuk heng-
hentaskan stunting” jelas 
Meilany.

Sementara itu menurut Es-
ter Manurung selaku Benda-
hara Umum Wanita Pejuang 
Jokowi, makanan yang akan 
diberikan ke pada siswa ini 
sudah melalui riset, mulai 
dari menu makanannya, hing-
ga hitungan kalorinya.

”Kita hitung kalorinya mu-
lai dari ada daging tadi sayur 
tentunya, tempe, kemudian 
nasi dan juga buah jadi 
lengkap kebutuhan harian 
anak dan mencukupi,” je-
lasnya Ester.

Untuk program sosialisasi 
makan siang gratis perdana 
ini, dapur makan siang gratis 
yang dibangun oleh wanita 
pejuang Jokowi dan TIM 8 
Relawan Jokowi Bergerak 
Berasma Prabowo menyalur-
kan sebanyak 60 nasi kota ke 
dua sekolah taman kanak akan 
yang ada sekitar.

”Ada dua sekolah, TK happy 
holly kids dan TK Calvary 
total yang kita produksi untuk 
makan siang gratis untuk ha-
ri ini ada 60 nasi kotak lengkap 
dengan buah dengan hitung-
an 15 ribu per nasi kotak su-
dah cukup” jelas ester.  (jr)

JAKARTA RAYA -  Sekreta-
ris Daerah Kota Depok, Supi-
an Suri, mengharapkan pelaku 
usaha kecil menengah bisa 
beradaptasi dengan perkem-
bangan teknologi. Seperti, 
pemanfaatan platform digital 
untuk memasarkan produk. 

”Harus beradaptasi dengan 
teknologi, jadi saya men-
dorong semua produk kuliner 
kita, fashion serta kriya bisa 
memasarkan lewat online di 
market place,” ujarnya usai 
berkunjung ke Pasar Kopi 
yang berlangsung di halaman 
Gedung Dewan Kerajinan 
Nasional (Dekranasda) Kota 
Depok, Kamis (07/3).

Menurutnya, selain memas-
arkan produknya di market-
place, para pelaku usaha juga 
bisa memanfaatkan program 
Depok Ekonomi Pro Raky-
at-OK (DEPROK) yang baru 
saja di launching Wali Kota 

Depok, Mohammad Idris . 
”Saya juga berharap warga 

Depok belinya di produk lo-
kal Depok, biar semuanya 
warga Depok happy, agar yang 
butuh makanan, dapat produk 
yang bagus dan yang jualan 
jadi senang semua, jadi In-
syallah kita jadi sejahtera 
semua,” tambahnya

Sebagai informasi Pasar 
Kopi Depok merupakan ke-
giatan bazar rutin yang dilaku-
kan oleh Komunitas Kopi 
Depok sejak tahun 2018. 
Selain di halaman Dekranas-
da Kota Depok kegiatan ini 
juga rutin digelar dibeberapa 
lokasi. 

”Ada sekitar 120 UMKM 
dibawah Komunitas Kopi 
Depok dengan berbagai jenis 
produk UMKM kopi, kuliner, 
fashion, kriya, semuanya ada,” 
tutupnya. 

(jr)

Sekda Depok Dorong 
Pelaku UKM Gunakan 

Platform Digital

Ilustrasi - bencana alam. detIk.com

Sekda kota depok, Supian Suri.
trIbunnewS com

JAKARTA RAYA - Wakil 
Presiden Republik Indonesia 
(RI) Ma’ruf Amin meresmi-
kan 525 Balai Latihan Kerja 
(BLK) Komunitas dalam 
program bantuan pembangu-
nan tahun 2023 dan Festival 
Kemandirian BLK Komuni-
tas di Pondok Pesantren 
Darul Arkham, Rajeg, Kabu-
paten Tangerang, Banten, 
Kamis (7/3).

”Dengan ini saya resmikan 
525 BLK Komunitas program 
bantuan pembangunan ta-
hun 2023. Dan saya meyaki-
ni, kemandirian dan keber-
lanjutan BLK Komunitas ini 
menjadi kunci terciptanya 
tenaga kerja dan wirausaha 
lokal yang mumpuni yang 
akan menjadi penggerak 
ekonomi wilayah dan ber-
kontribusi pada pembangu-
nan nasional,” ucap Wapres 
Ma’ruf, dikutip.

Wapres menyebut, tahun 
2023, BLK Komunitas yang 
telah terbangun dan diper-
gunakan masyarakat berjum-
lah 4.282 posko BLK. Program 
ini masuk dalam program 
Kementerian Ketenagaker-
jaan, dengan tujuan mende-
katkan akses pelatihan vo-
kasi kepada masyarakat, 
mencetak SDM unggul ser-
ta memberikan bekal kete-
rampilan dan kompetensi 
kerja.

”Hal ini penting guna me-
mastikan pelatihan yang 
diberikan terus relevan den-
gan keterampilan dan kom-
petensi yang dibutuhkan 
pasar kerja,” ucapnya.

Menurutnya, salah satu 
elemen penting dalam per-
tumbuhan ekonomi adalah 
sektor ketenagakerjaan In-
donesia, di mana data Badan 
Pusat Statistik menyebutkan 
pada 2023 mencapai 146 
juta jiwa. Namun, dalam 
upaya menciptakan lapang-
an kerja dan tenaga kerja yang 
berdikari, masih ditemui 
sejumlah tantangan, antara 
lain angka pengangguran 
yang cukup tinggi.

Untuk itu, pemerintah terus 
konsisten mengembangkan 
balai latihan berbasis komu-

nitas dengan menyesuaikan 
kebutuhan masyarakat se-
tempat serta menyasar da-
erah-daerah yang relatif 
tertinggal, termasuk di ling-
kup pondok pesantren dan 
serikat pekerja.

Lebih jauh, ia pun mene-
kankan bahwa BLK Komu-
nitas harus kreatif dan aktif 
berkolaborasi dengan peme-
rintah daerah setempat dan 
para pengusaha lokal agar 
berkembang menjadi BLK 
Komunitas yang mandiri.

”Saya minta agar model dan 
jenis pelatihan diperbarui 
untuk mengakselerasi pela-
tihan vokasi secara konsis-
ten,” katanya.

Dia juga menyebutkan BLK 
Komunitas sebagai sentra 
peningkatan kompetensi 

berbasis komunitas sangat 
bermanfaat dalam menyiap-
kan keterampilan sumber 
daya manusia (SDM) yang 
tidak hanya untuk diserap 
oleh pasar kerja, tetapi juga 
mendorong lahirnya wirau-
saha lokal.

Sementara itu, Menteri 
Ketenagakerjaan Ida Fauziy-
ah mengungkapkan, pi-
haknya terus berkomitmen 
mengakselerasi pelatihan 
kerja melalui pembangunan 
BLK Komunitas sebagai ba-
gian dari agenda peningka-
tan SDM ketenagakerjaan 
Indonesia.

Hingga 2023, kata Ida, telah 
terbangun sebanyak 4.282 
BLK Komunitas. Adapun 
dalam program pembangu-
nan BLK Komunitas pada 

2023 ini, lembaga penerima 
bantuan BLK Komunitas 
menerima bantuan yang 
terdiri atas bantuan pem-
biayaan pembangunan ge-
dung workshop, bantuan 
peralatan pelatihan vokasi 
untuk satu kejuruan yang 
diberikan dalam bentuk ba-
rang, serta pelatihan dasar 
bagi instruktur dan tenaga 
pelatih.

”Sinergi antara pemerintah 
dan masyarakat melalui pem-
bangunan BLK Komunitas 
ini diharapkan bisa menjadi 
tulang punggung dalam men-
cetak pekerja dengan tujuan 
memberikan bekal keteram-
pilan teknis produksi atau 
keahlian vokasi sesuai kebu-
tuhan pasar kerja,” jelasnya. 

(jr)

”Hal ini penting 
guna memastikan 
pelatihan yang 
diberikan terus 
relevan dengan 
keterampilan dan 
kompetensi yang 
dibutuhkan pasar 
kerja,” 

 wapres maruf Amin.
rrI co Id

Selama Ramadan, Usaha Kuliner Diminta Pakai Kain Penutup
JAKARTA RAYA - Bulan 

Ramadan tinggal menghi-
tung hari. Berdasarkan ka-
lender Islam Masehi, awal 
Ramadhan jatuh pada hari 
Selasa (12/3).

Menjelang bulan Ramadan, 
Pemkot Tangerang Selatan 
membuat aturan perihal jam 
operasional industri pariwi-
sata saat bulan suci Rama-
dan.

Aturan operasional bagi 
industri pariwisata di Tang-
sel sudah tercatat dalam 
Surat Edaran Wali Kota 
Nomor: 100.3.4.3/1260/Kes-
ra/2024 melarang industri 
pariwisata beroperasi jelang 
hingga setelah bulan suci 

Ramadan.
”Ada yang ditutup, ada 

yang dibatasi jam opera-
sionalnya,” tutur Wali Ko-
ta Tangerang Selatan Be-
nyamin Davnie di Pondok 
Aren, Tangsel.

Dalam kesempatan itu, 
Benyamin mengingatkan 
agar jam operasional jasa 
penyedia makanan dan 
minuman seperti restoran, 
rumah makan, warung 
makan, cafe, bistro, dan 
kuliner kaki lima juga di-
atur saat bulan Ramadhan.

Tak hanya itu, layanan 
pesan antar drive thru da-
pat dimulai pukul 10.00 
WIB dan wajib membata-

si layanan operasional mak-
simal sampai pukul 04.00 
WIB.

Pada kesempatan ini, Be-
nyamin meminta agar usa-
ha kuliner wajib mengguna-
kan kain penutup atau gor-
den agar tidak tampak dari 
luar dengan memperhatikan 
etika dan estetika.

”Saya sudah rapat dengan 
forkopimda dengan dandim 
kajari, kapolres, kemenag, 
MUI, Baznas, para camat, 
kita nanti akan melakukan 
himbauan kemasyarakatan 
untuk melakukan ibadah 
puasanya dengan tertib dan 
khusyu,” pungkasnya.

(jr)

Wapres Resmikan 
525 BLK Komunitas

wali kota tangsel, benyamin davnie.
trIbunnewS com



Mentan Dorong 
Kementerian ATR/BPN 
Berikan Serifikat Sawah

JAKARTA RAYA - Menteri 
Pertanian Andi Amran Sulai-
man mendorong jajaran Ke-
menterian Agraria dan Tata 
Ruang dan BPN untuk mel-
indungi 7,4 juta lahan sawah 
di Indonesia.  Salah satu 
upayanya adalah memberi 
sertifikat terhadap lahan-la-
han di wilayah sentra terma-
suk yang tergabung pada 
Lembaga Masyarakat Desa 
Hutan (LMDH).

”Ke depan saya mengajak 
untuk mengambil langkah 
strategis. Saya berharap kepa-
da pak menteri (Agus Harimur-
ti Yudhoyono) untuk membe-
ri sertifikat kepada 7,4 juta 
hektare sawah Indonesia. 
Kedua saya nitip sertifikat ke-
pada saudara kita yang tinggal 
di hutan (LMDH),” ujar Men-
tan Amran, pada Rakornas ATR/
BPN di Hotel Shangri-la Jakar-
ta, dikutip Kamis (7/3).

Menurutnya, pemberian 
sertifikat dapat mendukung 
upaya bersama dalam ewu-
judkan swasembada pangan. 
Terlebih Indonesia dan se-
jumlah negara di dunia ten-
gah dihadapkan ada cuaca 
ekstrem el nino panjang se-
hingga berdampak langsung 
pada produktivitas.

”Sekarang ada situasi el ni-
no, di mana terjadi krisis 
pangan dan energi di dunia 
dan Indonesia. Kita harus 

mengantisipasi bersama kare-
na el nino hari ini adalah el 
nino gorila yang paling berat,” 
katanya.

Dikatakan Mentan Amran, 
sektor pertanian di era Pre-
siden Joko Widodo merupa-
kan tumpuan bagi pertum-
buhan ekonomi nasional. 
Tercatat, Indonesia berhasil 
mencapai swasembada di 
tiga tahun pemerintahannya 
sejak 2017 lalu.

”Pertanian di era bapak Pre-
siden Jokowi pernah swasem-
bada, dan itu capaian terbaik 
kita selama merdeka. Karena 
itu sekali lagi, saya berharap 
jutaan hektare lahan yang kita 
bangun ini mendapat sertifikat 
secara cepat,” katanya.

Mengenai hal ini, Menteri 
ATR/BPN Agus Harimurti 
Yudhoyono memastikan akan 
menyelesaikan sertifikasi tanah 
di seluruh Indonesia. Dia bah-
kan sudah berkoordinasi den-
gan pihak berwajib untuk 
menghadapi para mafia tanah 
yang merugikan negara dan 
masyarakat Indonesia.

”Kemudian kita juga terus 
melakukan mitigasi dan pen-
cegahan sengketa pertanahan 
dalam rangka membangun 
ekonomi yang lebih baik. Oleh 
karena itu mari kita tunjukan 
kinerja terbaik kita pada 
bangsa dan rakyat,” tuturnya. 

(jr)
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Waspada! Inflasi Pangan Bulan Ramadan

JAKARTA RAYA - Men-
teri Keuangan Sri Mulya-
ni Indrawati menyebut 
Indonesia tidak bisa ter-
lena hanya karena inflasi 
rendah dan pertumbuhan 

makro ekonomi resilensi 
atau relatif terjaga di level 
5% sepanjang 2023.

Menurutnya, faktor inf-
lasi dari sektor pangan 
menunjukan adanya kena-

ikan dan tekanan, teruta-
ma menjelang Ramadan 
dan lebaran tahun 2024. 
Pasalnya, kenaikan infla-
si pangan perlu diwaspa-
dai dan diatasi pemerintah.

“Indonesia dalam situa-
si dunia yang masih ber-
gumul dengan tekanan 
inflasi yang relatif tinggi, 
kita memiliki tingkat head-
line inflation-nya cukup 
rendah. Namun kita tidak 
boleh terlena karena fak-
tor inflasi dari pangan 
menunjukan adanya kena-
ikan dan tekanan,” ujar Sri 
Mulyani, pada gelaan BRI 
Microfinance Outlook 
2024, dikutip Kamis (7/3).

“Khususnya, menjelang 
Ramadhan dan hari raya 
perlu untuk diwaspadai 
dan diatasi,” sambungnya.

Menurutnya, lingkunga 
global disebut sedang tidak 
ramah. Karena situasi eko-
nomi pasca pasca pande-
mi Covid-19 cenderung 
lemah dan semakin ter-
fragmentasi atau terba-

gi-bagi.
Kendati, ekonomi global 

sepanjang 2024 masih akan 
tertekan atau mengalami 
ketidakpastian, justru mak-
ro ekonomi Indonesia di-
percaya masih berada di 
level stabil.

“Di dalam kondisi ling-
kungan global yang selama 
dua tahun berturut-turut, 
terutama pasca pandemi 
yang cenderung lemah dan 
makin terfragmentasi, eko-
nomi Indonesia kita relatif 
tetap terjaga,” ucap dia.

Mantan Direktur Pelaks-
ana Bank Dunia itu men-
catat Indonesia ada di 
tengah situasi dunia yang 
masih bergumul dengan 
tekanan inflasi yang rela-
tif tinggi. Namun, Indone-
sia memiliki tingkat head-
lin. (jr)

JAKARTA RAYA - Reserve 
Bank of India (RBI) dan Bank 
Indonesia (BI) menandatang-
ani Nota Kesepahaman (NK) 
di Mumbai, Kamis (7/3). NK 
dibuat guna mendorong 
penggunaan mata uang lokal 
masing-masing negara, an-
tara Rupee dan Rupiah. 

Departemen Komunikasi 
BI, Erwin Haryono mengata-
kan, penandatanganan dilaku-
kan oleh Gubernur Reserve 
Bank of India, Shaktikanta 
Das dan Gubernur Bank In-
donesia, Perry Warjiyo.

”Kesepakatan NK antara 
Bank Indonesia dan Reserve 
Bank of India ditujukan un-
tuk mendorong penggunaan 
mata uang lokal masing-ma-
sing negara (Rupee dan Ru-
piah) dalam transaksi bila-
teral yang mencakup trans-
aksi berjalan (current ac-
count), transaksi modal 
(capital account) yang dip-
erbolehkan, serta transaksi 
ekonomi dan keuangan la-
innya sesuai yang disepaka-

ti oleh kedua otoritas,” tutur-
nya, dikutip Kamis (7/3).

Salah satu kerangka kerja-
samanya adalah memungkin-
kan eksportir dan importir 
untuk bertransaksi dalam 
mata uang lokal yang pada 
akhirnya nanti mendorong 
pengembangan pasar valuta 
asing kedua negara.

”Lebih lanjut, penggunaan 
mata uang lokal akan men-
gurangi biaya transaksi dan 
meningkatkan efisiensi wak-
tu penyelesaian transaksi,” 
sebut Erwin.

Adapun kolaborasi tersebut 
menandai capaian penting 
dalam memperkuat kerja 
sama keuangan bilateral an-
tara Bank Indonesia dan 
Reserve Bank of India. Me-
lalui penggunaan mata uang 
lokal masing-masing negara 
yang lebih luas untuk tran-
saksi bilateral diharapkan 
akan berkontribusi dalam 
mempromosikan perdagang-
an antara Indonesia dan 
India. (jr)

Jika Rupee dan Rupiah 
Sebagai Alat Transaksi

JAKARTA RAYA - Kemen-
terian Pendayagunaan Apa-
ratur Negara dan Reformasi 
Birokrasi (PAN-RB)  meram-
pungkan tunjangan pegawai 
ASN pertama yang pindah 
ke IKN Kalimantan Timur. 

Menteri PAN-RB Abdullah 
Azwar Anas mengatakan, pro-
ses perumusan tunjangan ASN 
pertama yang pindah ke IKN 
alias Tunjangan Pionir telah 
rampung. Satu diantaranya 
tunjangan kepindahan.

”Sudah kita rumuskan, ada 
tunjangan kepindahan, pack-
ing, kemudian tunjangan 
mereka berangkat dengan 
keluarganya ke tempat itu,” 
ujar Anas, ditemui usai aca-
ra Peresmian Bersama Mal 
Pelayanan Publik dan Perce-
patan Penyelenggaraan MPP 
Digital, di Hotel The Ritz-Carl-
ton, Mega Kuningan, Jakarta, 
Kamis (7/3).

Namun, Anas enggan me-
rinci besaran insentif terse-

but. Sebagai informasi, Di-
perkirakan 2.500 ASN pert-
ama yang pindah ke IKN 
mulai Juli. Sekema pemin-
dahan ASN dilakukan seca-
ra bertahap sehingga kebe-
rangkatan tidak langsung 
dilakukan ribuan orang se-
cara bersamaan.

”Dapat tunjangan naik pe-
sawat, yang jauh naik pesawat. 
Kecuali yang dekat mungkin 
(bisa naik kapal), bawa le-
mari, bawa apa,” tuturnya.

Di samping itu, Anas juga 
optimistis target pelaksana-

an Upacara 17 Agustus di IKN 
bisa tercapai. Hal ini di-
dukung dengan progres pem-
bangunan infrastruktur di 
sana yang sudah berkembang 
pesat, terutama hunian ASN.

”Kemarin kami dengan 
presiden topping off terkait 
kesiapan hunian ASN yang 
ada di IKN. Saya sendiri ag-
ak terkaget-kaget karena 
sebelumnya belum ada apa-
apa. Sekarang towernya su-
dah, wah... Sudah penutupan 
anu, lantai paling atas. Jadi 
sangat cepat sekali. Dan apar-

temennya 90 meter jadi cukup 
gede,” ujarnya.

Diketahui, pemerintah me-
netapkan skala prioritas un-
tuk kepindahan ASN ke IKN. 
ASN yang pertama pindah 
adalah ASN Pertahanan dan 
keamanan, ASN berusia mu-
da dan memiliki kemampu-
an digital. 

Anas sebelumnya sempat 
membocorkan adanya tun-
jangan anak bagi ASN yang 
telah berkeluarga. Hal ini 
sesuai dengan amanat dari 
Presiden Joko Widodo (Jo-

kowi) demi meringankan 
beban para ASN yang mem-
bawa keluarga ke IKN, apa-
lagi mengingat biaya hidup 
di IKN jauh lebih tinggi ke-
timbang DKI Jakarta.

”Kita sedang cari opsi. Me-
mang Pak Presiden kemarin 
minta coba dirumuskan tun-
jangan untuk anak yang pin-
dah pertama, ini untuk kelu-
arga ini,” kata Anas, dalam 
Konferensi Pers di Kantor 
Kementerian PAN-RB, Jakar-
ta Selatan, Jumat (22/12). 

(jr)

ASN Dapat Tunjangan Pesawat

JAKARTA RAYA - Menteri 
BUMN Erick Thohir merubah 
pengurusan PT Asabri (Per-
sero). Salah satunya menunjuk 
Komjen Pol (Purn) Arief Su-
listyanto sebagai komisaris 
independen PT Asabri.

Perubahan susunan pen-
gurus ini berdasarkan SK-36/
MBU/02/2024 tanggal 16 
Februari 2024 tentang Pem-
berhentian dan Pengangka-
tan Anggota Dewan Komi-
saris Perusahaan Perseroan 
(Persero) PT Asabri. 

Melalui surat tersebut, Er-
ick Thohir memberhentikan 
dengan hormat Komjen Pol 
(Purn) Ari Dono Sukmanto 
dan mengangkat Komjen Pol 
(Purn) Arief Sulistyanto se-
bagai komisaris independen 
Asabri.

Sementara itu Direktur 
Utama Asabri Wahyu Supa-
ryono mengatakan, pihaknya 
terus melakukan transfor-
masi di berbagai lini.

”Perlu saya sampaikan 
bahwa PT Asabri (Persero) 
senantiasa melakukan trans-

formasi dan perbaikan di 
berbagai lini. Berbagai upaya 
dan langkah ditempuh untuk 
menjaga keberlangsungan 
bisnis perusahaan,” katanya 
dikutip dari laman Asabri, 
Kamis (7/3).

Ia juga berterimakasih atas 
dedikasi Ari Dono yang telah 
berkolaborasi dengan dewan 
komisaris dan direksi

Pihaknya pun menyampa-

ikan terima kasih atas dedi-
kasi Ari Dono yang telah 
berkolaborasi dengan dewan 
komisaris dan direksi untuk 
meningkatkan kinerja Asabri. 
Sehingga, Asabri bisa mem-
berikan layanan terbaik..

Dikutip dari CNN Indoen-
sia, Arief Sulistyanto lahir di 
Nganjuk, 24 Maret 1965. Ia 
merupakan purnawirawan 
polisi.

Ia merupakan lulusan Aka-
demi Kepolisian pada 1987. 
Setelah itu, ia meniti karirnya 
sebagai polisi di sejumlah 
daerah di Jawa Timur mulai. 
Kemudian, Arief ditarik ke 
ibu kota DKI Jakarta pada 
1995. 

Di sana, ia sempat menja-
di Kapolsek Metro Pasar 
Minggu dan Kota Bekasi. 
Selanjutnya, ia diangkat se-

bagai Kapolres Indragiri Riau 
pada 2003.

Selama di Polri, Arief ter-
libat dalam sejumlah pen-
anganan perkara penting. 
Satu diantaranya kasus pem-
bunuhan aktivis HAM Munir 
yang meninggal di pesawat 
pada 7 September 2004 lalu. 
Hal itu ditandai dengan ma-
suknya Arief sebagai anggo-
ta Tim Khusus Penyidikan 
Perkara Munir pada 2007.

Pada 2014, Arief diangkat 
sebagai kepala Polda Kali-
mantan Barat. Arief juga 
sempat menduduki jabatan 
Kepala Badan Reserse Kri-
minal (Kabareskrim) Polri.

Namun, ia hanya mengem-
ban tugas itu selama lima 
bulan, Agustus 2018-Janua-
ri 2019, karena ditunjuk se-
bagai Kepala Lembaga Pen-
didikan dan Pelatihan (Lem-
diklat) Polri. Terakhir, Arief 
menduduki kursi Kepala 
Badan Pemelihara Keamanan 
(Kabaharkam) Polri pada 
Februari 2021 sebelum ak-
hirnya pensiun. (jr)

Menteri BUMN Tunjuk Eks Penyidik Kasus 
Munir Jadi Komisaris PT Asabri 

Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman.
teMPo co

Menkeu Sri Mulyani.
okezone coM

Pindah Kerja di IKN Nusantara 

”Sudah kita 
rumuskan, 
ada tunjangan 
kepindahan, 
packing, kemudian 
tunjangan mereka 
berangkat dengan 
keluarganya ke 
tempat itu,” 

Ikn nusantara.
 rAdArIbukotA coM

kesepakatan bersama bank India dan Indonesia.
detIkcoM

Gedung Asabri.
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JK: Pemilu 2024 Terburuk

“El Clasico Indonesia” Tanpa Penonton

Sandiaga Balik “Gerbong” Prabowo?

Sinyal Gedung Putih buat Prabowo

Kang Ace Minta RK ke Pilgub Jawa Barat

Megawati-Tokoh Politik Gelar Pertemuan

Ahok : Kaesang Belum Cukup Umur

JK beranggapan, proses de-
mokrasi di Indonesia kini tak 
berjalan sebagaimana yang 
diharapkan. Apalagi, dirinya 
melihat adanya kecurangan, 
ancaman, hingga kucuran 
besarnya dana bansos yang 
terjadi dalam proses pemilu.

“Masalahnya apabila sistem 
ini jadi suatu kebiasaan, ma-
ka kita akan kembali ke zaman 
otoriter. Itu saja masalahnya 
sebenarnya,” katanya.

“Gabungan dari semua itu 
menyebabkan adanya demo-

krasi yang kita harapkan men-
dambakan suara rakyat men-
jadi terbeli,” sambungnya.

Pemilu 2024 digelar serentak 
antara pemilihan presiden 
dan pemilihan legislatif, DPR, 
DPRD provinsi, DPRD kabu-
paten/kota, dan DPD.

Terdapat tiga pasangan ca-
lon yang mengikuti Pilpres 
2024, antara lain pasangan 
Anies Baswedan-Muhaimin 
Iskandar, Prabowo Subian-
to-Gibran Rakabuming, dan 
Ganjar Pranowo-Mahfud MD.

Pasangan Prabowo-Gibran 
untuk sementara unggul da-

lam real count KPU dengan 
perolehan 58 persen suara. 
Disusul pasangan Anies-Cak 
Imin di posisi kedua dan Gan-
jar Mahfud MD posisi buncit.

Namun sejumlah pihak me-
nilai terjadi dugaan kecurangan 
dalam prosesnya. Capres nomor 
3 Ganjar Pranowo bahkan men-
dorong penggunaan hak angket 
atau hak interpelasi di DPR.

Capres nomor 1 Anies 
Baswedan mendukung usulan 
Ganjar tersebut. Anies meni-
lai dugaan kecurangan pemilu 
ini terjadi sejak sebelum pen-
coblosan 14 Februari. (jr)

Kapten Persib Marc Klok 
menilai sangat disayangkan 
bila pertandingan seru terse-
but tanpa dihadiri penonton. 

Partai klasik yang memper-
temukan dua tim dengan 
rivalitas tinggi memang sela-
lu dinanti pertandingannya.  
Baik para The Jakmania, se-
butan suporter Persija, atau 
Bobotoh, suporter Persib. 

Klok berpendapat, apabila 
partai “El Clasico” Indonesia 
digelar tanpa penonton, ma-
ka atmosfer laga besar tidak 
akan terasa.

”Semoga tidak (dihadiri pe-
nonton), karena big match 
seperti ini adalah pertanding-
an yang indah. Pertandingan 

seperti ini harus dengan pe-
nonton, orang menyukai se-
pak bola, mereka mau ke 
stadion,” ujarnya di Bandung, 
Kamis (7/3). 

”Mereka harus dukung kami 
terus. Big match tidak ada 
penonton bagaimana? Ini 
seperti friendly match. Semo-
ga ada penonton,” lanjutnya. 

Eks penggawa Persija itu 
menambahkan, kehadiran 
suporter dalam pertandingan 
adalah hal yang penting. Pen-
dukung memberikan motiva-
si lebih buat pemain untuk 
berjuang meraih kemenang-
an.

”Sangat penting, seperti saya 
bilang dukungan selalu mem-
berikan kami motivasi lebih. 
Kalau kami tahu Bobotoh ada 

di belakang kami, pasti kami 
di lapangan punya motivasi 
yang berbeda. Kalau tidak ada 
suporter, seperti friendly 
match,” ungkapnya. 

Ia pun memberi contoh per-
tandingan pekan lalu saat 
melawan RANS Nusantara FC. 
Bermain di tempat netral dan 
tanpa kehadiran penonton, 
Klok menyebutnya itu tidak 
bagus.

”Kalian lihat pertandingan 
lawan RANS kemarin, atmos-
fer sangat jelek. Itu tidak se-
perti Liga 1 yang saya ingat 
seperti dulu. Semoga kita 
kembali seperti dulu, selalu 
ada penonton, atmosfer bagus 
itu yang saya harapkan,” terang 
penggawa bertitel Timnas 
Indonesia itu. (jr)

Ganjar dan Bapak Mahfud,” 
ujar Sandi,saat mengunjungi 
Tuksedo Studio, di Kabupaten 
Gianyar, Bali, dikutip cnnin-
donesia, Kamis (7/3).

“Nah, mengenai bagaimana 
ke depannya, kita jangan be-
randai-andai dulu. Kita tahu 
diri, lah, kita melipir. Kita 
segera akan berakhir, kita 
pastikan dulu dan pemerin-
tahan ke depan ini yang akan 
mengambil keputusan. Dan, 
setiap keputusannya kita be-
rikan penghormatan, dukung-
an menuju Indonesia emas 
2045 bisa tercapai,” sambung-
anya. 

Ia menegaskan sikap PPP ke 
depan apakah merapat pada 

pihak pemenang Pemilu atau 
sebagai opsisi, sepeuhnya 
diserahkan pada pimpinan 
partai. Namu yang pasti, saat 
ini PPP adalah partai yang 
berada di gerbong pemerin-
tahan Presiden Jokowi. 

“Yang pertama harus mem-
berikan klarifikasi kalau PPP 
per hari ini adalah partai yang 
ada di pemerintah bapak Jo-
kowi. Ada dua menteri, satu 
wakil menteri. Untuk kepu-
tusan ke depan tentu pimpi-
nan partai yang berwenang 
menentukan. Tapi PPP per 
hari ini adalah mendukung 
pemerintah,” ujarnya.

Menteri Pariwisata dan Eko-
nomi Kreatif (Menparekraf) 
mengatakan ada apresiasi 
positif dari masyarakat luar 

negeri terkait kondisi politik 
Indonesia lantaran berhasil 
menyelenggarakan pemilu 
dengan lancar dan damai. 

Apresiasi itu, kata Sandi, 
diketahui saat menggelar ro-
adshow ke Australia, India, 
Jepang dan Singapura, untuk 
mempromosikan pariwisata 
Indonesia. 

“Dan dalam pertemuan-per-
temuan itu, Indonesia diapre-
siasi bahwa pemilu yang 
sudah digelar ini bisa berlang-
sung relatif lancar damai dan 
aman. Ini diapresiasi, karena 
lebih dari 200 juta pemilih, 
nah tentang isu bergabung 
dengan pemerintah dan la-
innya sebagainya itu tentunya 
prerogatif pemerintah terpi-
lih nantinya,” ujarnya. (jr)

kepada masyarakat Indone-
sia atas suksesnya pemilu. 

Ia menyebut Presiden Joe 
Biden menantikan keterliba-
tan awal dengan pemerinta-
han baru dan memperkuat 
kerja sama di bawah kemit-
raan strategis. “Kami tentu 
saja memantau dengan cermat 
penghitungan suara yang se-
dang berlangsung, dan kami 
memahami bahwa Menteri 
Subianto memiliki keunggu-
lan yang signifikan,” ujarnya 
dikutip dari situs resmi Ge-
dung Putih, whitehouse.gov, 
Rabu (6/3).

“Kami menjalin kerja sama 
yang sangat baik dengannya 

sejak dia menjadi Menteri 
Pertahanan. Dan tahukah 
Anda, jika dia akhirnya terpi-
lih, maka kami berharap da-
pat melanjutkan hubungan 
itu,” sambungnya. 

Prabowo sendiri saat ini 
unggul jauh dari dua rivalnya, 
Anies Baswedan dan Ganjar 
Pranowo. Berdasarkan peng-
hitungan quick count dan 
real count terbaru KPU, Pra-
bowo memperoleh suara 
hingga 58%, membuatnya 
kemungkinan besar berhasil 
mengamankan kursi presiden 
dalam satu putaran pilpres 
saja.

Meski begitu, Prabowo se-
ringkali dikaitkan dengan isu 
pelanggaran Hak Asasi Ma-

nusia (HAM) masa lampau. 
Ia juga sempat ditolak pergi 
ke AS atas dasar dugaan ini.

Selain itu, keputusannya 
untuk menggandeng Gibran 
Rakabuming Raka, yang mer-
upakan putra Presiden Joko 
Widodo (Jokowi), sebagai 
calon wakil presiden juga 
menuai kontroversi. Bebera-
pa pihak menilai hal ini meng-
ancam perkembangan demo-
krasi di Indonesia.

Dengan situasi ini, Kirby 
menekankan pesan bahwa 
Washington akan terus meng-
edepankan prinsip-prinsip 
HAM dan demokrasi. Ia yakin 
ini juga akan terus menjadi 
agenda Presiden Biden.

“Kami tidak pernah mundur 

dari keprihatinan kami menge-
nai perlunya hak asasi manu-
sia, hak-hak sipil, dan semua 
nilai-nilai lembaga demokra-
si,” ujarnya.

“Dan Presiden tentu saja 
tidak akan segan-segan 
mengungkapkan keprihatinan 
kami, tambahnya.

Sebelumnya pengamat AS 
meminta Biden segera meny-
elamati Prabowo. Dalam ar-
tikel opini di laman The Dip-
lomat, CEO perusahaan kon-
sultan strategis BowerGrou-
pAsia dan anggota dewan 
Dewan Bisnis AS-ASEAN, 
Ernest Z. Bower menyebut 
Biden harus memberi ucapan 
selamat ke Prabowo sekarang. 

(jr)

Ia menyebutkan, selagi 
belum ada perubahan dari 
Ketum Partai Golkar, Airlang-
ga, Ridwan Kamil kembali 
menjadi Gubernur Jawa Barat 
untuk periode kedua. 

“Jadi tentu kami selagi belum 
ada perubahan dari DPP, 
hingga saat ini masih konsis-
ten mendorong Pak Ridwan 
Kamil untuk menjadi calon 
gubernur dari Partai Golkar 
dalam Pilkada di Jawa Barat,” 

ungkapnya.
Ace telah berbincang seca-

ra personal dengan Ridwan 
Kamil. Ia mengharapkan RK 
untuk tetap melanjutkan ke-
pemimpinannya di Jawa Ba-
rat. Dengan begitu, Ace po-
tensi kemenangan RK di 
Pilkada Jabar jauh lebih besar. 

“Ya memang Pak Emil men-
dapatkan penugasan di dua 
provinsi, yaitu provinsi Jawa 
Barat dan provinsi DKI Jakar-
ta. Tapi saya secara personal 
telah bicara kepada Pak Emil, 

bahwa lebih baik Pak Emil di 
Provinsi Jawa Barat,” jelas Ace.

“Karena jejak beliau sebagai 
gubernur provinsi Jawa Barat 
ya, ini perlu dilanjutkan dan 
potensi untuk menang kem-
bali sangat tinggi,” sambung-
nya.

Selain RK, Partai Golkar ju-
ga mendorong istri Ridwan 
Kamil, Atalia Praratya, maju 
pada pemilihan Wali Kota 
Bandung. Atalia pun menda-
pat penugasan dari Airlangga 
Hartarto.

Selain Atalia, ada nama lain 
yang juga mendapat tugas 
maju di Pilwalkot Bandung. 
Dia adalah Edwin Senjaya yang 
merupakan Ketua DPD Gol-
kar Kota Bandung.

“Wali Kota Bandung kan 
kita menugaskan kepada Ibu 
Atalia dan Pak Edwin Senjaya, 
tentu nanti penentuannya 
berdasarkan hasil survei ya, 
nanti DPP akan memutuskan 
secara objektif dari hasil se-
telah nanti penetapan hasil 
pemilu,” pungkasnya. (jr)

guna mengindari kebising-
an politik.  “Ini bertahap se-
dang dilakukan. Ibu Mega 
juga menerima para tokoh, 
sebelumnya misalnya deng-
an Pak Siswono (Siswono 
Yudo Husodo). Kemudian 
juga dilakukan pertemuan 
dengan tokoh-tokoh demo-
krasi, hanya pertemuan 
dilakukan secara tertutup,” 
ujarnya, dikutip Kamis (7/3).

Ia menegaskan pertemuan 
yang dilakukan secara tertutup 
itu bukan tanpa alasan. Ketum 
PDIP  Megawati mengindari 

adanya kebisingan politik 
akibat pertemuan yang dige-
lar tersebut.

Dia menyebut dalam waktu 
dekat Megawati akan terus 
melakukan pertemuan den-
gan sejumlah tokoh nasional. 
Namun, Hasto belum mem-
bocorkan sosok tokoh yang 
akan bertemu dengan Ketua 
Umum PDIP tersebut.

“Karena kita menghindari 
kebisingan yang tidak perlu 
sehingga pertemuan secara 
tertutup dengan banyak tokoh 
itu telah dilakukan dan akan 
dilakukan Ibu Megawati Soe-
karnoputri,” katanya.

Hasto juga menyebut dirinya 
telah berkomunikasi dengan 
Co-Captain Timnas AMIN, 
Sudirman Said terkait ke-
curangan pemilu yang ditemu-
kan kubu Ganjar-Mahfud. Tak 
hanya itu, ia juga dengan 
gencar melakukan komuni-
kasi dengan beberapa partai 
politik yang ada.

“Nah ini kami sedang dalami 
sehingga kami melihat muncul 
pergerakan masyarakat yang 
sangat luas termasuk para pa-
kar yang kemudian mengkai-
tkan antar berbagai fakta den-
gan fakta yang kemudian tadi 
seperti yang kami simpulkan 

bahwa Pemilu 2024 telah ter-
jadi kecurangan secara terstruk-
tur, sistematis, dan masif seba-
gai perpaduan Pemilu 71 dan 
Pemilu 2009,” ujarnya.

Hasto menambahkan pi-
haknya saat ini banyak terlibat 
diskusi dengan Sudirman Said.

“Karena itulah kami terus 
melakukan komunikasi ter-
masuk dengan beberapa par-
tai politik di dalam menyika-
pi hal ini. Bahkan tadi kan 
juga ada Pak Sudirman Said 
yang mewakili pasangan 01. 
Kami banyak juga diskusi 
dengan Pak Sudirman Said,” 
tutupnya. (jr)

Katanya untuk pilkada itu 
calonnya mesti ada batas umur 
juga, ya,” ujarnya dalam pod-
cast bersama Merry Riana di 
channel YouTube-nya, dikutip 
kemarin.

Setelah itu, Merry membe-
narkan bahwa ada aturan batas 
usia untuk mencalonkan diri 
sebagai Cagub DKI Jakarta.

”Kalau menurut timingnya 
Desember baru melewati ba-

tas usia (Kaesang untuk maju 
Pilkada),” tanggapnya.

Setelah itu, Ahok kemudian 
berseloroh bahwa mungkin 
akan ada orang yang meng-
ajukan untuk meninjau ulang 
soal batas usia maju Pilkada 
itu untuk loloskan Kaesang.

”Oh mungkin dia ada temen 
atau saudara bisa mengajukan 
ke MK kali, mungkin. Mungkin 
ya saya gak tau,” pungkasnya 
sambil sesekali tertawa.

Untuk diketahui, berdasar-

kan Undang-Undang Nomor 
7 Tahun 2017 tentang Pemilu 
dan Peraturan KPU Nomor 3 
Tahun 2017 tentang Pencalo-
nan Gubernur, Bupati dan 
Wali Kota, usia minimal untuk 
ikut Pilkada adalah 30 tahun.

Hal itu tepatnya diatur dalam 
Bab II terkait Persyaratan Ca-
lon dan Pencalonan ayat 1 
poin d. ”Berusia paling rendah 
30 (tiga puluh) tahun untuk 
Calon Gubernur dan Wakil 
Gubernur dan 25 (dua puluh 

lima) tahun untuk Calon Bu-
pati dan Wakil Bupati atau 
Calon Walikota dan Wakil 
Walikota terhitung sejak pe-
netapan Pasangan Calon,” 
tulis aturan tersebut.

Bila melihat usia Kaesang 
saat ini, diketahui bahwa di-
rinya masih berusia 29 tahun. 
Pria kelahiran 25 Desember 
1994 itu baru genap berusia 
30 tahun setelah pelaksanaan 
Pilkada dimulai pada Novem-
ber mendatang.(jr)

JAKARTA RAyA - Komisi 
III Dewan Perwakilan Raky-
at (DPR) menyetujui permo-
honan pertimbangan pem-
berian kewarganegaraan atau 
naturalisasi terhadap tiga 
calon pemain Tim Nasional 
(Timnas) Sepak Bola Indo-
nesia setelah diajukan peme-
rintah.Ketiga pemain tersebut 
adalah Ragnar Oeratmang-
oen, Thom Jan Haye, dan 
Marteen Paes. 

Penyetujuan itu terjadi da-
lam Rapat Kerja DPR bersama 
sejumlah kementerian terkait 
permohonan naturalisasi 
tersebut di Kompleks Parle-
men, Jakarta, Kamis. ”Apakah 
Komisi III DPR RI dapat me-
nyetujui permohonan per-
timbangan pemberian kewar-
ganegaraan Republik Indo-
nesia, atas nama Ragnar 
Antonius Maria Oeratmang-
oen, Thom Jan Marinus Haye, 
dan Marteen Vincent Paes, 

untuk selanjutnya diproses 
sesuai dengan peraturan pe-
rundang-undangan?” tutur 
Wakil Ketua Komisi III DPR 
RI Habiburokhman, dikutip.

”Setuju,” kata hadirin Anggo-
ta Komisi III DPR RI yang 
hadir.

Dalam rapat tersebut, se-
jumlah anggota dewan mewa-
kilo fraksinya masing-masing 
menyetuhui pemberian sta-
tus kewarganegaraan tersebut 
setelah menyampaikan se-
jumlah aspirasinya. Adapun 
fraksi yang setuju, di antara-
nya Partai Golkar, PKB, PDIP, 
hingga PAN.

Sementara itu, Direktur 
Jenderal Administrasi Hukum 
Umum Kementerian Hukum 
dan HAM Cahyo Rahadian 
mengatakan ketiga pemain 
asal Belanda itu memiliki 
darah atau garis keturunan 
dari Indonesia. Ketiganya 
diajukan untuk dinaturalisa-

si demi membuat Timnas 
Sepak Bola Indonesia lebih 
berprestasi.

”Permohonan kewargane-
garaan tersebut telah melalui 
pemeriksaan dan penelitian 
oleh tim pemeriksa dan pe-
neliti pemberian kewargane-
garaan,” tutur Cahyo.

Adapun Ragnar Oratmang-
oen (26) merupakan pemain 
berposisi penyerang atau 
winger yang saat ini membe-
la klub Fortuna Sittard (Be-
landa) dengan status pinja-
man dari Groningen.  Dia 
memiliki darah Indonesia 
dari kakek yang berasal dari 
Maluku.

Sedangkan, Thom Haye (28) 
merupakan gelandang klub 
Herrenveen (Belanda) yang 
memiliki darah Indonesia 
dari kakek yang berasal dari 
Sulawesi dan nenek yang 
berasal dari Solo. 

(jr)

DPR Sepakat 
Naturalisasi 3 

Pemain Timnas

Thom Jan Haye
law-JusTice co
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Dilaporkan ke KPK, Mahfud Md : Ganjar Tenang - tenang Saja
JAKARTA RAYA-Terkait pe-

laporan Indonesia Police Watch 
(IPW) yang melaporkan calon 
presiden Ganjar Pranowo ke 
KPK atas dugaan penerimaan 
gratifikasi atau suap berupa 
cashback dari perusahaan 
asuransi, ca lon wakil presiden 
nomor urut 3 Mahfud Md tu-
rut menanggapinya.

Menurut mantan Menteri 
Ko ordinator Bidang Politik, 
Hu kum, dan Keamanan ini, 
di rinya telah berkomunika-
si de ngan Ganjar mengenai 
hal tersebut.

"Tentu saya selalu ber-
komunikasi dengan Mas 

Ganjar. Respons-nya ten-
ang-tenang saja dia," kata 

Mahfud di Jakarta kemarin.
Sementara itu, Ganjar juga 

telah menanggapi laporan 
IPW ke Komisi Pemberan-
tasan Korupsi (KPK) yang 
menyeret namanya.

"Saya tidak pernah mene-
rima pemberian atau gratifi-
kasi dari yang dia tuduhkan," 
ujar Ganjar yang juga mantan 
Gubernur Jawa Tengah di 
Jakarta, Selasa (5/3).

Sebelumnya, IPW melapor-
kan Ganjar ke KPK bersama 
satu orang lain, yakni Direktur 
Utama BPD Jateng periode 
2014—2023 berinisial S ke KPK.

Ketua IPW Sugeng Teguh 
Santoso mengatakan bahwa 
laporan itu atas dugaan pene-

rimaan cashback dari perusa-
haan asuransi. Nilai dugaan 
gratifikasi atau suap itu men-
capai lebih dari Rp100 miliar.

"IPW melaporkan dugaan 
tindak pidana korupsi grati-
fikasi dan atau suap peneri-
maan cashback beberapa 
perusahaan asuransi kepada 
Dirut Bank Jateng (inisial S) 
dan juga pemegang saham 
kendali Bank Jateng Ganjar 
Pranowo (GP) diperkirakan 
terjadi sejak 2014 sampai 
dengan 2023," katanya.

Sugeng menjelaskan bahwa 
perusahaan asuransi itu 
memberikan pertanggung-

an jaminan kredit kepada 
kreditur Bank Jateng yang 
dipahami sebagai cashback.

Bank Jateng mengendali-
kan cashback dari perusa-
haan asuransi sebesar 16 
persen dari nilai premi. 
Nilai 16 persen tersebut 
kemudian diduga dialoka-
sikan ke tiga pihak.

"Lima persen untuk ope-
rasional Bank Jateng, baik 
pusat maupun daerah, 5,5 
persen untuk pemegang 
saham Bank Jateng yang 
terdiri atas pemerintah da-
erah atau kepala-kepala 
daerah, yang 5,5 persen di-

berikan kepada pemegang 
saham pengendali Bank 
Jateng yang diduga adalah 
Kepala Daerah Jawa Tengah 
dengan inisial GP," jelas dia.

Sementara itu, Kabag Pem-
beritaan KPK Ali Fikri mem-
benarkan adanya laporan 
dari IPW tersebut dan akan 
segera menindaklanjuti dan 
melakukan verifikasi lanjutan.

"Setelah kami cek, betul 
ada laporan masyarakat di-
maksud. Kami segera tind-
ak lanjuti dengan verifikasi 
terlebih dahulu oleh bagian 
pengaduan masyarakat 
KPK," ucap Ali. (jr)

JAKARTA RAYA-Langkah meng-
ejutkan dilakukan Perkumpulan 
untuk Pemilu dan Demokrasi 
(Perludem), setelah sebelumnya 
mengajukan ke Mahkamah Kon-
stitusi (MK), kini pe ngajuan pengu-
jian Undang- Undang mengenai 
Pemilihan Kepala Daerah (Pilka-
da) me narik per mohonan pengu-
jian ditarik kembali.

Dalam sidang panel yang dipan-
tau secara daring di Bogor, ke-
marin, Wakil Ketua MK Saldi 
Isra selaku Ketua Sidang Panel 
mengatakan bahwa lembaga pe-
r adilan tersebut menerima su rat 
elektronik (surel) yang di kirim 
oleh Perludem selaku pemohon 
yang berisi penarikan permoho-
nan pengujian materiil UU Pil-
kada pada pukul 05.57 WIB.

“Kami, karena sikap kehati-ha-
tian, mau mengonfirmasi apakah 
be nar penarikan ini dan meng-
apa di tarik permohonan itu?” 
tanya Saldi.

Perludem yang diwakili oleh ku-
asa hukumnya, Fadli Ramadhanil, 
yang hadir secara daring, mengon-
firmasi bahwa pihaknya menarik 
permohonan pengujian materiil 

dan mengirimkan surel tersebut.
“Memang benar surat tersebut 

dikirimkan oleh prinsipal me-
lalui kuasa hukum tentang pe-
narikan permohonan. Alasannya, 
berdasarkan nasihat (panel ha-
kim) dan memperhatikan hasil 
persidangan pertama, kami 
mempertimbangkan akan ajukan 
kembali sekaligus dengan pe-
metaan jadwal pemilu nasional 
nantinya,” ujarnya.

Kemudian, Saldi pun menyata-
kan bahwa MK akan membahas 
penarikan permohonan tersebut 

dalam Rapat Permusyawaratan 
Hakim (RPH) dan hasilnya akan 
diinformasikan kepada Perludem.

Diketahui, Perludem mengaju-
kan permohonan uji materiil 
Undang-Undang Nomor 10 Ta-
hun 2016 tentang Perubahan 
Kedua Atas Undang-Undang 
Nomor 1 Tahun 2015 tentang 
Penetapan Peraturan Pemerin-
tah Pengganti Undang-Undang 
Nomor 1 Tahun 2014 tentang 
Pemilihan Gubernur, Bupati, dan 
Walikota menjadi Undang-Un-
dang (UU Pilkada). (jr)

PESTA 
DEMOKRASI
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Perludem Tarik kembali Pengajuan 
Uji UU Pilkada di MK

   

JAKARTA RAYA - Terkait dengan dugaan 
politik uang oleh dua calon anggota legislatif 
dari Partai Demokrat, Badan Pengawas Pemi-
lihan Umum (Bawaslu) Jakarta Pusat telah 
memeriksa pelapor dan saksi.

"Pelapor dan saksi sudah diperiksa. Untuk 
terlapornya, baru kami undang besok, Jumat, 
8 Maret 2024," kata anggota Bawaslu Jakarta 
Pusat Dimas Triyanto Putro di Jakarta, kema-
rin.

Dua caleg Partai Demokrat yang dipanggil 
dan diklarifikasi sebagai terlapor pada hari 
Jumat (8/3) atau hari ini adalah calon anggo-
ta DPR RI dari Dapil DKI Jakarta   II      Melani 
Leimena Suharli,dan calon anggota DPRD 
Provinsi DKI Jakarta dari Dapil 7 DKI Jakarta 
Ali Muhammad Johan.

Klarifikasi terkait dengan tindakan dugaan 
politik uang terhadap dua caleg Partai Demo-
krat, kata dia, akan dilakukan secara tertutup.

"Kalau untuk klarifikasi sifatnya rahasia, in-
ternal. Akan tetapi, nanti hasilnya bisa disam-
paikan secara terbuka setelah pemeriksaan," 
jelasnya.

Dalam penanganan kasus dugaan politik 
uang, Dimas mengatakan bahwa pihaknya 
bakal berkoordinasi dengan kepolisian dan 
kejaksaan karena ketiga lembaga ini tergabung 
dalam Sentra Penegakan Hukum Terpadu 
(Gakkumdu) yang menangani tindak pidana 
pemilu.

S e -
belumnya, 
Ketua DPD 
Partai Demokrat 
DKI Jakarta Mujiyo-
no menyatakan bahwa 
pihaknya menghormati 
proses di Bawaslu.

"Sudah ditangani oleh pihak Bawaslu. Ka-
mi hormati prosesnya," kata Mujiyono di 
Jakarta, Rabu (6/3).

Mujiyono belum membeberkan langkah 
tegas Partai Demokrat bila Melani dan Ali 
terbukti melakukan politik uang.

Ia pun tidak memberikan jawaban lugas saat 
ditanya ihwal kemungkinan Partai Demokrat 
memproses Melani dan Ali hingga ke tingkat 
Mahkamah Partai bila terbukti bersalah.

Mujiyono hanya berkata bahwa pihaknya 
akan mengikuti proses yang sedang berjalan 
saat ini.

"Kami ikuti prosesnya dahulu," ujarnya.(jr)

Bawaslu 
Periksa Dua Caleg 
Demokrat Dugaan 

Politik Uang

Ilustrasi stop politik uang.

IST

Gus Dur

 Basuki Thajaja Purnomo (Ahok)

JAKARTA RAYA-Sebagai 
persiapan KPU untuk antisi-
pasi sengketa Pemilu 2024 di 
MK, Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) RI telah membentuk 
tim penyelesaian sengketa/
perselisihan hasil pemilihan 
umum (PHPU) di Mahkamah 
Konstitusi (MK) untuk pemilu 
presiden/wakil presiden (pil-
pres) dan pemilu anggota 
legislatif (pileg).

"Tim dari KPU terdiri atas 
tim internal di jajaran KPU 
dari tingkat pusat sampai 
kabupaten/kota dan tim 

eksternal, yaitu kuasa hukum 
(lawyer)," kata anggota KPU 
RI Mochammad Afifuddin 
atau yang akrab disapa Afif 
di Jakarta, Rabu (6/3).

Afif menegaskan bahwa 
KPU melakukan persiapan 
sedari awal dalam mengha-
dapi PHPU dengan me-
nyiapkan tim internal dan 
eksternal.

Mereka juga menyusun 
prosedur operasional stan-
dar (SOP) internal untuk 
manajemen penanganan 
perkara PHPU di MK. (jr)

KPU telah Bentuk 
Tim PHPU di MK

Ahok : Kaesang 
Belum Cukup Umur
Mungkin nanti 
akan ada orang 
yang mengajukan 
untuk meninjau 
ulang soal batas 
usia maju Pilkada 
itu untuk loloskan 
Kaesang.

JAKARTA RAYA-Anak 
bungsu Presiden Joko Wido-
do yang juga Ketua Umum 
Partai Solidaritas Indonesia 
(PSI) dinilai belum cukup 
umur jika maju dalam kon-
testasi Pilkada DKI 2024.

Penilaian tersebut diung-
kapkan Mantan Gubernur 
DKI Jakarta Basuki Thajaja 
Purnomo (Ahok).

Namun begitu, Ahok meng-

aku belum mengetahui ada-
nya isu bahwa Kaesang akan 
ikut Pilkada DKI Jakarta. 
Hanya saja, ia menyebut 
bahwa ada batas umur dalam 
syarat pencalonan Pilkada 
DKI.

"Saya nggak tau. Saya itu 
tadi dikirimin orang ada 
guyonan. 

Ketua Komisi Pemilihan Umum Hasyim Asy'ari (kanan) 
berbincang dengan anggota KPU Mochammad Afifuddin 
(tengah) dan Yulianto Sudrajat (kiri) sebelum memimpin 
rapat pleno rekapitulasi penghitungan suara Pemilu 2024 
tingkat nasional di Kantor KPU, Jakarta.

IST

Tangkapan layar - Wakil Ketua MK Saldi Isra dalam sidang panel untuk 
Perkara Nomor 29/PUU-XXII/2024 yang diajukan oleh Perludem, 
dipantau di kanal YouTube Mahkamah Konstitusi dari Bogor.

IST

IST

IST

Cawapres nomor urut tiga Mahfud Md.
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